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Ce qui suit est l’introduction du nouveau livre 
de Gerald Flurry, L’Amérique sous attaque. Il 
s’agit d’une version considérablement élargie 
de sa brochure de 2013 qui porte le même titre. 
Le nouveau livre n’est pas encore disponible en 
français, mais sera sérialisé sur laTrompette.fr.

P artout dans le monde, les gens se posent la 
même question : Qu’est-il arrivé aux États-Unis 
d’Amérique ? 

En quelques années seulement, la nation la 
plus riche, la plus puissante et la plus influente 
de l’histoire de l’humanité s’est dangereusement 

radicalisée, divisée et affaiblie. Elle a rapidement sombré dans 
le dysfonctionnement politique, la division sociale, le malheur 
économique, la compromission judiciaire et législative, et 
l’échec moral catastrophique. La nation que Abraham Lincoln 
appelait « le dernier meilleur espoir de la Terre » est, comme il 
l’avait prévenu, sur le point de « mourir par suicide ».

Pourquoi ? Pourquoi la nation qui possède tous les avan-
tages historiques, géographiques, culturels, économiques et 
militaires se détruit-elle elle-même ? 

Ce livre, à la différence de tous les autres, va révéler la raison 
fondamentale. Elle est totalement invisible pour la plupart des 
gens en Amérique et dans le monde. 

Cette nation est poussée au suicide par certaines personnes 
puissantes au sein du gouvernement et de la société. Elles 
sabotent activement et intentionnellement cette nation spé-
ciale à partir de l’intérieur. Ces élites radicales ont rapidement 
et fondamentalement transformé la politique américaine, la 
gouvernance, la diplomatie, le maintien de l’ordre, la moralité, 
la race, le sexe, la tradition et la culture. 

C’est ce qui rend l’effondrement de l’Amérique si choquant, si 
historique et si atroce : la nation est attaquée de l’intérieur 
par ses propres dirigeants. 

Comment pouvez-vous expliquer cela ? Vous devez savoir. 
Alors que l’Amérique tombe, de nouvelles puissances terri-
fiantes remplissent le vide. Le monde devient la proie d’États 
autocratiques comme la Russie, la Chine et l’Iran. L’autodes-
truction de l’Amérique a déjà déstabilisé le monde, augmentant 
les dangers pour tous les peuples—et cette tendance va certai-
nement s’aggraver.

Ce livre vous montrera la véritable cause de cette crise. 
La Bible a prophétisé ce qui se passe actuellement en Amé-

rique. Elle le décrit comme une « affliction amère ». Ce livre 
expose la cause de cette affliction. C’est le seul livre qui le fait.

La Bible prophétise également que Dieu sauvera l’Amérique 
de cette affliction, d’une manière spécifique, à travers un 
homme spécifique. Ce livre vous informe à l’avance de la 
manière dont Dieu soulagera bientôt cette amertume, donnant 
à l’Amérique sa dernière chance de survie.

La compréhension de ces vérités offre une perspective 
inestimable au milieu des tempêtes qui frappent l’Amérique. 
Lorsque vous voyez la cause, vous pouvez alors discerner les 
véritables solutions—et vous pouvez avoir un véritable espoir 
dans l’avenir de l’Amérique.

La presse américaine en pâmoison
Il est difficile de comprendre cette dimension spirituelle. Nous 
ne pouvons pas la voir avec nos yeux, mais nous pouvons cer-
tainement voir ses effets. 

Permettez-moi de vous donner un exemple frappant qui s’est 
produit en 2013. J’ai écrit à ce sujet dans une brochure que j’ai 
publiée cette année-là, également intitulée L’Amérique sous 
attaque. Cette brochure ne comptait que 36 pages, mais elle 
exposait de manière saisissante la cause invisible de la crise de 
l’Amérique. Les événements ont depuis prouvé la véracité de 
cette brochure, c’est pourquoi je pense qu’il fallait la dévelop-
per de manière significative pour en faire le livre que vous êtes 
en train de lire.

Dans son livre Panic 2012: The Sublime and Terrifying Inside 
Story of Obama’s Final Campaign [Panique 2012 : les détails 
de l’histoire sublime et terrifiante de la dernière campagne 
d’Obama], l’auteur Michael Hastings décrit l’effet captivant que 
Barack Obama a eu sur les journalistes qui le couvraient pen-
dant sa deuxième campagne présidentielle. Hastings a déclaré 
à Martin Bashir de la chaîne MSNBC : « Mais c’est la présence 
d’Obama, même au sein de la presse—même sur les personnes 
qui le suivent au quotidien. Lorsqu’ils sont près de lui, ils 
perdent parfois la tête. Ils commencent à se comporter de 
manière juvénile et amateurs, et ils SE PÂMENT » (c’est moi 
qui souligne tout au long).

De quoi s’agit-il ? Des journalistes se pâmant et agissant 
comme des adolescents nerveux autour d’un politicien, ce 
n’est pas normal. Je n’ai jamais rien vu de tel dans la politique 
américaine !

L’attaquant invisible
DU RÉDACTEUR EN CHEF
GERALD FLURRY
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C’est une accusation accablante contre nos médias. Ces 
journalistes ont la responsabilité cruciale de découvrir la 
vérité et d’informer le public. Avec Obama, ils ont au contraire 
systématiquement donné une couverture flatteuse. Les grands 
médias ont été pratiquement envoûtés. À ce jour, de nombreux 
journalistes acceptent et promeuvent ce que dit cet homme 
même lorsqu’il est prouvé que c’est faux.

Même Hastings a admis s’être laissé prendre à ce comporte-
ment. Il a décrit une occasion qu’il a eue d’interviewer Obama. 
« Ai-je posé les questions les plus dures ? Non, je ne l’ai pas 
fait », a-t-il admis avec un sourire. Au lieu de cela, il a posé 
des questions « douces ». Bashir lui a demandé s’il se pâmait 
devant Obama. « Oui », a répondu Hastings en riant. « Oui, 
totalement—Oh là là ! »

Ce journaliste a trouvé cela drôle. Était-ce vraiment drôle ? 
Des journalistes qui agissent de la sorte envers un homme 
politique comme Barack Obama, c’est un désastre colossal !

Réfléchissez profondément à cette révélation de Hastings 
(qui est mort quelques mois plus tard). C’est une preuve puis-
sante du problème fondamental qui afflige l’Amérique—un 
problème qui s’est depuis considérablement aggravé. Parce 
que les médias se sont pâmés devant le président Obama, 
celui-ci n’a jamais été tenu pour responsable. Il a pu accumuler 
un pouvoir énorme pour faire pratique-
ment tout ce qu’il voulait. Les médias 
n’étaient tout simplement pas disposés 
à le défier.

Ces journalistes n’ont même pas 
fait leur travail pendant la première 
campagne présidentielle d’Obama, 
en 2008. Cette compétition pour le 
poste le plus puissant de la nation s’est 
déroulée à un moment crucial de notre 
histoire, et pourtant, de nombreuses 
c roya n c e s  d a n ge re u s e s  d ’O b a m a 
étaient inconnues du public avant qu’il 
ne vote pour lui. Pourquoi ? Quelques 
jours avant l’élection, les journalistes 
de renom Tom Brokaw et Charlie Rose 
ont admis que la presse n’avait jamais 
examiné minutieusement le candidat 
Barack Obama. Ils n’ont pas procédé 
à une évaluation rigoureuse de cet 
homme. Ils lui ont donné un laissez-pas-
ser et ont ignoré des preuves profondément préoccupantes 
de ses racines radicales—des preuves que nous allons vous 
montrer dans ce livre. 

Le soir des élections de 2008, Chris Matthews, de la chaîne 
MSNBC, a déclaré : « Le sentiment que la plupart des gens 
éprouvent lorsqu’ils entendent Barack Obama parler… J’ai 
senti ce frisson remonter le long de ma jambe. » Que se passe-
t-il lorsque la presse est à ce point sous le charme ? Qu’est-ce 
qui pourrait être plus dangereux ? Sans médias libres et véri-
diques, une république ne peut survivre !

Parce que les journalistes se sont pâmés, parce qu’ils ont 
évité de poser des questions difficiles, parce qu’ils ont fait 
de Barack Obama un héros, cet homme a accédé à la plus 
haute fonction du pays—deux fois. 

Ce que vous devez voir, et ce que je vous montrerai dans ce 
livre, c’est qu’un esprit dangereux était à l’œuvre ici. Il y a 
une puissante force spirituelle derrière un tel comportement 
inexplicable. Et dans les années qui ont suivi, elle est devenue 
beaucoup plus forte.

‘Le dieu de ce monde’
Avec l’augmentation du mal dans notre monde, j’ai vu de plus en 
plus de commentateurs parler du fait qu’il y a une dimension 
spirituelle à la vie humaine. Un certain nombre d’entre eux ont 
reconnu plus ouvertement l’existence de Dieu. Certains ont 
même dit que le diable influence la politique américaine. Ils ne 
réalisent probablement pas à quel point ils ont raison.

La plupart des gens vont se moquer de ce que je vais écrire, 
mais c’est absolument vrai. Vous pouvez le prouver à partir de 
votre Bible.

2 Corinthiens 4 : 4 appelle Satan, le diable, « le dieu de ce 
monde ». Qu’est-ce que cela signifie ? Dire qu’il est le dieu de 
ce monde signifie qu’il règne—et que les gens de ce monde 
l’adorent ! Cela signifie que cet être spirituel mauvais a un 
pouvoir effrayant—un pouvoir que nous pouvons à peine 
imaginer. Cela pourrait sembler être une déclaration extrême, 
mais en ces temps extrêmes et confus, cela ne mérite-t-il pas 

au moins d’être considéré ? Il y a beaucoup de choses en jeu 
pour l’Amérique, et pour vous personnellement.

Cette vérité biblique explique la prévalence du mal autour 
de nous. C’est une vérité cruciale, et vous devez la prouver par 
vous-même. (Notre livre, Le mystère des siècles, par Herbert W. 
Armstrong, l’explique avec des preuves scripturaires approfon-
dies. Nous vous enverrons volontiers un exemplaire gratuit).

L’un des passages les plus remarquables de la Bible qui nous 
aide à comprendre l’étendue du pouvoir du diable se trouve 
dans le livre de l’Apocalypse. Apocalypse 12 décrit une guerre 
dans le ciel où de grands êtres angéliques ont combattu le 
diable et ses démons, qui sont des millions. Voici l’issue de 
cette guerre spirituelle : « Le dragon [Satan] et ses anges [les 
anges déchus—les démons] combattirent, mais ils ne furent 

Jamais une chose semblable 
n’est arrivée. Jamais les 
Américains n’ont vu une telle 
aberration satanique dans 
leur politique présidentielle.

CHRIS MCGRATH/GETTY IMAGES)
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pas les plus forts, et leur place ne fut plus trouvée dans le ciel. 
Et il fut précipité, le grand dragon, le serpent ancien, appelé 
le diable et Satan, celui qui séduit toute la terre, il fut 
précipité sur la terre, et ses anges furent précipités avec lui » 
(versets 7-9).

Remarquez : Le verset 9 dit que Satan séduit toute la terre—
tout le monde ! Sa tromperie affecte l’éducation de ce monde, 
sa religion, sa politique, sa science—tout. C’est ce que dit votre 
Bible.

Éphésiens 2 : 2 appelle Satan « le prince de la puissance de 
l’air, l’esprit qui agit maintenant dans les fils de la rébellion ». 
Le diable agite les émotions, les humeurs et les attitudes 
des gens. Lorsque les gens ont une émotion négative ou une 
mauvaise attitude, il travaille sur ces personnes encore plus. Il 
a le pouvoir d’influencer ces mauvaises émotions ; il a trompé 
le monde par ces émotions ! Les gens ne comprennent pas la 
Parole de Dieu—ils manquent de profondeur spirituelle—alors 
ils suivent simplement leurs émotions, et Satan les trompe. 
C’est étonnant, mais c’est ce que dit la Bible.

Apocalypse 12 : 9 est également une prophétie du temps de 
la fin. Le livre de l’Apocalypse place toutes les prophéties dans 
une séquence temporelle. Cela signifie que vous pouvez savoir 
quand la prophétie s’accomplira. Si vous ne comprenez pas 
l’Apocalypse, vous ne comprenez pas la prophétie biblique.

Ce verset nous dit que Satan et les anges déchus—des mil-
lions de démons—ont été chassés du ciel et précipités sur la 
Terre, où ils sont maintenant confinés ici ! Jamais auparavant 
ce monde n’a été autant infesté de démons. Regardez autour 
de vous : le mal qui prolifère dans toutes les directions a une 
source, et cette prophétie l’expose.

Pourquoi Satan attaque l’Amérique
Nous vivons actuellement cette brève période où Satan est rem-
pli de sa pire colère. Apocalypse 12 : 12 montre qu’il est furieux 
parce qu’il sait que son temps de règne sur la  Terre est presque 
terminé. C’est une mauvaise nouvelle à court terme, mais le 
signe d’une merveilleuse nouvelle à long terme !

Ce livre se concentre sur la façon dont Satan attaque l’Amé-
rique. Il révèle comment il utilise les êtres humains—un en 
particulier—pour le faire. 

Pourquoi le diable monte-t-il une telle offensive contre cette 
seule nation ? La réponse révèle quelque chose de profond, et 
même inspirant.

L’Amérique a été le pays le plus puissant du monde pen-
dant la majeure partie du siècle dernier. Elle a succédé à la 
Grande-Bretagne, qui était le plus grand empire de l’histoire 
pendant le siècle précédent. Ces deux puissances ont occupé 
une place tout à fait unique dans l’histoire, possédant une 
richesse et une influence inégalées et les utilisant d’une 
manière qui a bénéficié à des milliards de personnes.

Nos peuples ont tendance à s’attribuer le mérite de cette 
réussite spectaculaire. Mais la vérité, c’est que Dieu nous a 
donné ces bénédictions incomparables. 

Savez-vous pourquoi ? Ce n’est pas parce que nous étions 
justes ou dignes de les recevoir. Croyez-le ou non, Dieu a 
accordé ces bénédictions pour accomplir les promesses qu’il 
a faites il y a des millénaires—des promesses consignées dans 
la Bible. 

Oui, l’histoire de ces nations remonte directement aux pages 
de la Bible ! Cela aussi est une vérité que vous pouvez prouver.

Voici une autre vérité que vous pouvez prouver : la plupart 
des prophéties de la Bible sont destinées pour le temps de la 
fin. Le prophète Daniel, par exemple, n’a même pas compris 
ce qu’il a enregistré. On lui a dit de le préserver jusqu’à ce 
qu’il soit descellé au « temps de la fin » (Daniel 12 : 4, 8-9). Le 
prophète Ésaïe savait également que son message était destiné 
à une époque bien postérieure à la sienne. Dieu lui a dit : « Va 
maintenant, écris ces choses devant eux sur une table, et 
grave-les dans un livre, afin qu’elles subsistent dans les temps 
à venir [c’est-à-dire « jusqu’au dernier jour »], éternellement et 
à perpétuité (Ésaïe 30 : 8). Le prophète Ézéchiel a été chargé 
d’avertir « les enfants d’Israël » d’une captivité imminente—
alors que les Israélites avaient été conquis et emmenés en 
captivité des années auparavant. Comme pour Daniel, Ésaïe 
et les paroles d’autres prophètes, ses écrits ont été enregistrés 
et miraculeusement préservés pendant des milliers d’années, 
car l’avertissement était destiné aux descendants modernes de 
l’ancien Israël.

Il existe de nombreuses prophéties de ce type dans la Bible. 
Cependant, la clef qui permet de déverrouiller la signification 
de tant de prophéties bibliques est largement inconnue. 
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A u cours des sept dernières 
années, le Canada a connu une 
transformation choquante. Elle 

a été directement menée par le Premier 
ministre Justin Trudeau et un petit 
groupe de radicaux qui ont assujetti le 
pays à la volonté de Trudeau.

Un ancien président du Parti libéral, 
dont Trudeau appartient, a observé 
que le Premier ministre « a modifié les 
institutions et les normes canadiennes 

de façon si radicale que des personnes 
habituellement calmes élèvent la voix 
en signe de protestation. Le cœur des 
manifestants à Ottawa et dans d’autres 
villes canadiennes était en colère non 
seulement contre la lourdeur du gou-
vernement dans ses politiques de lutte 
contre la pandémie, mais aussi contre 
les changements apportés par Trudeau. »

Le Canada est secoué par les mêmes 
conflits culturels, politiques, juridiques 

et institutionnels que ceux qui secouent 
les États-Unis, sous l’impulsion de 
Barack Obama. Ce n’est pas une coïn-
cidence. C’est bien planifié. Ce qu’il se 
passe est rendu possible par l’anarchie, 
renforcé par la tromperie et la force 
de la volonté, et alimenté par un esprit 
distinct.

Voici comment cela s’est produit—et 
ce que cela signifie pour le Canada.

S’insinuer furtivement
L’image était horrible : une vieille dame, 
qui protestait pacifiquement contre 
le gouvernement de Trudeau, a été 
écrasée par un cheval de la police. La 
vidéo du 18 février est un symbole de ce 
que les radicaux au pouvoir ont fait aux 
droits et libertés des Canadiens.

« Mon idée de la liberté », a dit un jour 
Trudeau, « est que nous devrons proté-
ger les droits des gens à croire ce que 
leur conscience leur dicte, mais lutter 
tout aussi durement pour empêcher les 
gens de se voir imposer les croyances des 
autres ».

Ce n’était pas la volonté des Canadiens 
d’arrêter leur travail, d’arrêter de vivre 
une vie normale, d’être confinés. Mais 
c’était la volonté de Trudeau. Pour l’im-
poser, il a dû prendre le contrôle absolu 
de son parti, en faire un réceptacle vide 
pour sa volonté, gagner une élection et 
donner le pouvoir au gouvernement, 
et donc à lui-même, de gérer tous 
les niveaux du gouvernement et ses 
institutions.

Au cours des six dernières années, 
cela s’est produit.

La puissance envahissante
En juin 2014, Trudeau était chef du Parti 
libéral. Il a imposé ses convictions per-
sonnelles en matière d’avortement aux 
membres du parti opposés à l’avorte-
ment, les forçant à voter comme lui ou à 
en subir les conséquences. Les membres 
du parti se sont soumis.

Beaucoup partageaient l’ardeur de 
Trudeau pour l’avortement. Leurs 
actions ultérieures allaient montrer 
qu’ils partageaient également son désir 
d’imposer ses convictions aux membres 
du parti qui étaient en minorité. Cet 
épisode était de mauvais augure.

D’autres membres du Parti libéral 
sont restés muets. Honteusement, les 
médias ont gardé le silence. Ils étaient 

Justin Trudeau a démantelé la démocratie de la nation. Sa descente dans 
la tyrannie contient un avertissement critique. PAR TIMOTHY OOSTENDARP

La transformation 
radicale du 

Canada

MELISSA BARREIRO/TROMPETTE
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trop occupés à pointer du doigt le 
Premier ministre de l’époque, Stephen 
Harper, avertissant que c’était lui le 
dictateur, et que les Canadiens devaient 
sauver leurs libertés en confiant le poste 
de Premier ministre à Justin Trudeau.

Avant les élections de 2015, Trudeau 
a déclaré dans une interview accordée 
au National Post : « L’une des choses que 
nous avons observées au cours des der-
nières décennies au gouvernement est la 
tendance à un contrôle accru provenant 
du bureau du Premier ministre. En fait, 
on peut remonter jusqu’à mon père [l’an-
cien Premier ministre Pierre Trudeau], 
qui l’a lancé en premier lieu. Et je pense 
que nous avons atteint le point final à cet 
égard. »

La distance par laquelle Trudeau a 
maintenant dépassé ce point final est 
tristement célèbre. Mais les Canadiens 
auraient dû s’attendre à cela. Bien que les 
médias l’aient représenté très favorable-
ment, le passé de Trudeau, y compris son 
admiration ouverte pour le communisme, 
était un avertissement majeur pour les 
électeurs. Mais, semble-t-il, les électeurs 
n’en avaient jamais l’air trop inquiet.

Bien que Trudeau soit souvent consi-
déré comme un poids léger en politique, 
une fois au pouvoir, il a adroitement 
accéléré «  la tendance à un contrôle 
accru provenant du bureau du Premier 
ministre », tout comme son père. Impo-
ser ses convictions, surtout lorsqu’elles 
sont radicales, nécessite du pouvoir.

Pendant des années, cette transfor-
mation était masquée—voilée dans 
un double langage démocratique. 
Aujourd’hui, elle apparaît au grand jour. 
Mais nous n’avons toujours pas atteint le 
point final.

Ils promettent la liberté
P i e r re  T r u d e au  é t a i t  au  p o uvo i r 
de 1968 à 1984. Sous son règne, la loi a 
commencé à être perçue et appliquée 
de façon différente. Au cours des trois 
décennies suivantes, le respect des lois 
bien établies et de la moralité familiale 
a commencé à être remplacé par l’im-
moralité et le culte de la volonté. Les 
lois établies qui entraient en conflit 
avec cet esprit anarchique ont été 
réécrites, abandonnées ou ignorées. 
Les Canadiens ont commencé à se faire 
des illusions, comme si une nation peut 
survivre lorsque ses dirigeants, qui 

sont chargés d’administrer la loi qui 
gouverne les familles de la nation, ne 
respectent ni la loi ni la famille.

L’anarchie qui s’en est suivie a rendu 
la nation, son gouvernement, et d’autres 
institutions fédérales et publiques 
vulnérables à une prise de contrôle 
non-démocratique et hostile.

Les Canadiens ont abandonné la loi, les 
principes fondateurs, et Dieu. Le peuple 
partage le blâme pour avoir abdiqué ses 
libertés.

En juin 2022, un ancien greffier du 
Conseil privé, le bureau du plus haut 
fonctionnaire du Canada, a mis en garde 
contre les dommages que la centralisation 
accélérée du pouvoir au sein du bureau du 
Premier ministre fait au gouvernement 
canadien et à ses institutions. Ses com-
mentaires éclairent ce qui se passe dans 
le pays. Paul Tellier a expliqué : « Il est 
hors de question que, si j’étais ministre, 
je permette à un groupe de personnes 
du bureau du Premier ministre de me 
dire comment faire mon travail. Et c’est 
à tous les niveaux ; ce n’est pas seulement 
le cas pour les ministres de second rang, 
mais aussi les ministres les plus impor-
tants […] C’est pour les sous-ministres 
et les départements » (Policy Options 
[Options politiques], le 30 mai).

Chaque niveau du gouvernement 
canadien au pouvoir—y compris le 

cabinet—est contrôlé par la volonté 
tyrannique de l’homme dans le bureau 
du Premier ministre.

«  Alors pourquoi,  si  vous faites 
confiance au ministre et si vous faites 
confiance aux conseillers du ministre 
dans son cabinet et dans le département, 
voulez-vous que six personnes du cabi-
net du Premier ministre examinent un 
ébauche d’un communiqué de presse ou 
un tweet ? » a demandé M. Tellier.

Bien qu’il préside un gouvernement 
minoritaire, Trudeau a été mêlé à de 
nombreux scandales retentissants, dont 
les récentes allégations selon lesquelles 
il aurait collaboré avec le chef de la 
Gendarmerie royale du Canada pour 
politiser une fusillade de masse à des 
fins politiques.

Comme l’explique M. Tellier, Trudeau 
est en train de détruire la fonction 
publique (le gouvernement)—« et le mot 
‘détruire’ n’est pas trop fort ». Voilà un 
courage rare pour avertir le pays. Mais les 
médias n’ont pas tiré la sonnette d’alarme. 
Ils sont envoûtés par le Premier ministre.

L’homme qui a fait Trudeau
Les Canadiens ordinaires ne savent pas 
à quel point le Premier ministre est 
lié au Parti démocrate américain et à 
quel point il est prêt à importer leurs 
méthodes communistes—y compris la 
politique à la Chicago de Barack Obama.

Les médias canadiens ont accordé peu 
d’attention aux liens transfrontaliers du 
Parti libéral avec Obama, la machine 
Clinton et le Parti démocrate.

Avant l’élection de 2015 qui a porté 
Trudeau au pouvoir,  le  groupe de 
réflexion libéral Canada  2020  a mis 
en relation l’élite canadienne avec les 
membres de l’élite du Parti démocrate, 
notamment Barack Obama, Hillary 
Clinton, Al Gore,  John Podesta et 
d’autres personnalités moins connues 
qui figurent dans les entourages proches 
d’Obama et de Trudeau.

Avant 2015, la machine du Parti démo-
crate a investi massivement dans Trudeau, 
selon Maclean’s. Cette aide était amplifiée 
par Obama et ses agents. « L’ascension de 
Trudeau serait favorisée par la machine-
rie qui a aidé Obama à gagner la prési-
dence en 2008, forgée via des connexions 
entre Canada 2020, les libéraux et le 
Global Progress Initiative [Initiative 
progrès global], un réseau international 

À bien des égards, 
Trudeau a été fait par 

Obama. En retour, 
Trudeau est resté un 

disciple loyal.
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également cofondé par Podesta », a écrit 
Maclean’s (12 octobre 2017).

Obama et Trudeau sont profondé-
ment liés en coulisses sur le plan organi-
sationnel, et peut-être même sur le plan 
personnel. À bien des égards, Trudeau a 
été fait par Obama. En retour, Trudeau 
est resté un disciple loyal.

Dans l’idéologie générale, le Parti 
démocrate d’Obama et le Parti libéral 
de Trudeau ne font qu’un, et ils agissent 
ensemble pour faire avancer le pro-
gramme progressiste radical d’Obama 
dans les deux pays.

Sauver la face—et le programme
Barack Obama excelle à travailler dans 
les coulisses. Mais une exception s’est 

produite pendant la campagne de Tru-
deau en 2019.

Une arme clé pour les radicaux 
comme Obama et Trudeau est l’accu-
sation de racisme. Mais en 2019, des 
photos ont été révélées à plus d’une 
occasion, montrant le jeune Trudeau 
portant du blackface [maquillage en 
Noir].  Ses électeurs progressistes 
étaient profondément embarrassés par 

son hypocrisie. Une morosité funèbre 
a envahi son personnel. Le jour des 
élections approchait. La transformation 
socialiste du Canada par Trudeau avait 
désespérément besoin d’être sauvée. 
Le seul homme qui pouvait sauver 
Trudeau—et le laver de son racisme aux 
yeux des progressistes canadiens—était 
Barack Obama.

Il a réussi. Cinq jours avant l’élection, 
Obama a tweeté qu’il était «  fier de 
travailler avec Justin Trudeau » et que 
« [l]e monde a besoin de son leadership 
progressiste ».

Comme l’a dit un journaliste, le tweet 
d’Obama avait l’effet de l’explosion d’une 
grenade dans la campagne électorale 
fédérale. Obama s’était immiscé dans 

une élection canadienne. Grâce à une 
déclaration à un moment soigneuse-
ment choisi, Trudeau a été pardonné, et 
les progressistes ont pu se rallier à leur 
chef, malgré le maquillage en Noir.

Un membre du personnel  de la 
campagne a observé : « Cela a rechargé 
la base—ces gens qui avaient été embar-
rassés par le comportement de Trudeau 
(dans le scandale du ‘maquillage en 

Noir’). Obama a donné à tout le monde 
l’assurance que Justin était un gars 
formidable et pas un raciste » (National 
Post, 13 novembre 2019).

Une enquête post-électorale a révélé 
que 35 pour cent des électeurs avaient 
attendu les derniers jours avant de 
décider pour qui voter. On pourrait 
dire à juste titre qu’Obama a décidé de 
l’élection fédérale de 2019 au Canada 
et a remis Trudeau au pouvoir—peu de 
temps avant que le gouvernement ne soit 
chargé de protéger la population d’une 
épidémie sans détruire ses libertés.

Trudeau a répondu à Obama : « Merci, 
mon ami, nous travaillons dur pour que 
nos progrès se poursuivent. » 

Séduire le public
Trudeau est au pouvoir depuis près de 
sept ans, au cours desquels il a utilisé 
le coronavirus comme prétexte à des 
mesures de confinement extrêmement 
strictes et a suscité des troubles, même 
au sein d’une population habituée à un 
gouvernement socialiste.

Le programme radical d’Obama et de 
Trudeau a révélé une franche hostilité 
envers la loi et les droits anciens, et 
consacrés,  des Américains et  des 
Canadiens.

La longue liste des scandales du Pre-
mier ministre et ses stratagèmes détail-
lés pour les étouffer en témoignent. 
Les exemples les plus spectaculaires 
et les plus flagrants sont sa gestion 
arrogante des mandats de vaccination 
et des camionneurs qui ont participé au 
Convoi de la liberté.

La frustration concernant les man-
dats de vaccination s’est accumulée 
pendant un certain temps. Finalement, 
un convoi de camions a traversé le pays 
pour manifester contre le régime tyran-
nique du gouvernement. Pendant plu-
sieurs jours, alors qu’ils se dirigeaient 
vers la capitale du Canada, le Premier 
ministre est resté muet. Des Canadiens 
de tout le pays ont donné plus d’argent 
aux camionneurs en deux semaines 
qu’ils n’en ont donné à tous les grands 
partis politiques du Canada réunis en 
trois mois. Lorsque les camionneurs 
assiégés étaient stationnés pacifique-
ment devant le Parlement, Trudeau a 
refusé d’aller à leur rencontre.

Lorsqu’il a finalement pris la parole, 
le Premier ministre a qualifié ces 

Trudeau a utilisé le coronavirus comme 
prétexte à des mesures de confinement 
extrêmement strictes et a suscité des 
troubles, même au sein d’une population 
habituée à un gouvernement socialiste.

DAVE CHAN/AFP VIA GETTY IMAGES

Un manifestant marche le 
long de la file de véhicules 
stationnés à Ottawa pour 
protester contre les 
mandats de vaccination du 
Premier ministre Trudeau le 
8 février.
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Canadiens ordinaires de «  minorité 
marginale  » aux «  opinions inaccep-
tables ». Les médias populaires se sont 
ralliés à sa déclaration incendiaire et 
l’ont amplifiée à chaque occasion. Ils ont 
menti à plusieurs reprises, affirmant 
que les manifestants voulaient renverser 
le gouvernement en travaillant avec la 
droite radicale, les partisans de Donald 
Trump et même les Russes. Trudeau s’est 
enfui dans un lieu non divulgué, qui se 
trouverait à des milliers de kilomètres 
à l’autre bout du pays, comme s’il crai-
gnait pour sa vie.

Le ministre de la sécurité publique 
de Trudeau collaborait en coulisses 
avec les médias. Les manifestants 
étaient dépeints comme des terroristes 
potentiels, prêts à recourir à la violence 
pour faire tomber le gouvernement. 
Des tireurs d’élite installés sur les toits 
et des drones survolant les lieux don-
naient une impression de danger. Des 
enquêtes ultérieures ont montré qu’il 

n’y avait aucune preuve de la présence 
d’armes, de munitions ou d’autres 
cachettes d’armes. En revanche, il y 
avait un jacuzzi, un château gonflable, 
des grands-mères, des mères avec des 
poussettes, et des petits enfants.

En laissant entendre qu’il s’agissait de 
terroristes, le Premier ministre a justifié 
les prochaines mesures qu’il a prises. La 
capitale était considérée comme « en 
état de siège ». Avec l’aide des médias 
et sans l’ombre d’une preuve concrète, 
le gouvernement a déclaré au public 
que les camionneurs en stationnement 
représentaient une menace mortelle 
pour le Canada. Trudeau a invoqué la 
Loi sur les mesures d’urgence, qui lui a 
conféré des pouvoirs extraordinaires et 
extrajudiciaires conçus pour le temps de 
guerre, et a déclaré que c’était la « chose 
responsable à faire ».

« L’extrémisme domestique motivé 
par l’idéologie est là et il est là pour 
rester », a déclaré Jody Thomas, conseil-
ler de Trudeau en matière de sécurité 

Le gouvernement et la communauté du 
renseignement redoublent leurs efforts 
pour étendre les pouvoirs de surveillance 
afin d’espionner les Canadiens.

nationale et de renseignement, dans 
un odieux dénigrement des Canadiens 
ordinaires qui, il se trouve, n’aiment pas 
le gouvernement du Premier ministre.

Tout cela a été organisé. Ce que le Pre-
mier ministre et ses agents ont accompli 
est mieux compris par les effets qui se 
produisent actuellement. Les preuves 
montrent que la cible principale du 
contrôle du Premier ministre est les 
agences de renseignement.

Le vrai séditieux
Lorsqu’on lui a demandé qui avait pris 
la décision d’invoquer la loi, le ministre 
de la sécurité publique de Trudeau a 
menti 13 fois distinctes à ce sujet. Il a 
dit que la police l’avait demandé. Le 
propre ministre de la Protection civile 
de Trudeau a dit que ce n’était pas vrai. 
Le gouvernement tente continuellement 
de cacher son programme.

La question n’est pas nécessairement 
de savoir qui a invoqué la loi, mais 

pourquoi elle a été invoquée. Après avoir 
déjà confiné le pays à un degré sans 
précédent, en temps de paix, Trudeau 
a dénoncé le Convoi de la liberté afin 
d’imposer un plus grand contrôle aux 
agences fédérales de renseignement 
pour espionner les Canadiens.

Il a travaillé avec les services de ren-
seignement fédéraux canadiens, a cher-
ché conseil auprès du gouvernement 
américain et du président Joe Biden, 
et a reçu l’aide des services de rensei-
gnement américains. Il espère rendre 
certains de ces pouvoirs permanents.

Utilisant des reportages financés 
par le gouvernement pour justifier ses 
actions, le Premier ministre a bloqué 
les comptes bancaires des manifestants 
et des donateurs, ce qui a probablement 
provoqué une ruée sur les banques.

Le gouvernement de Trudeau a égale-
ment emprisonné les organisateurs du 
Convoi de la liberté en tant que prison-
niers politiques, les traitants pires que 
les manifestants de Black Lives Matter 

[La vie des Noirs compte] et même pire 
que les criminels violents récidivistes 
condamnés pour meurtre et agression 
sexuelle. La police a juré de traquer et de 
poursuivre les manifestants pacifiques 
du convoi. Les dons aux camionneurs 
ont été bloqués, puis ont fait l’objet 
d’une enquête. Cela rappelle le manuel 
de jeu des démocrates du 6 janvier, 
utilisant un faux prétexte pour retour-
ner les pouvoirs bruts des agences de 
renseignement contre les Américains 
ordinaires.

L’invocation de la Loi sur les mesures 
d’urgence était une démonstration de 
pouvoir brut et d’intimidation illégale 
de la part du gouvernement fédéral. 
Quelle horreur pour les Canadiens 
ordinaires de voir les pleins pouvoirs 
du gouvernement se déchaîner sur eux : 
le gouvernement espionne et poursuit 
des Canadiens auxquels il a imposé l’éti-
quette de « terroristes » selon la volonté 
et les mensonges du Premier ministre.

Depuis qu’il a écrasé les manifesta-
tions, le gouvernement cherche à obte-
nir le pouvoir de fouiller et d’espionner 
les appareils numériques personnels 
des gens qui traversent la frontière. Il 
poursuit également l’élaboration d’une 
législation qui donnera au Premier 
m i n i s tre  et  au  gouve r n e m e nt  u n 
contrôle sans précédent sur la liberté 
d’expression dans le pays.

Le gouvernement et la communauté 
du renseignement redoublent main-
tenant leurs efforts pour étendre les 
pouvoirs de surveillance—des pouvoirs 
calibrés pour formuler de nouvelles 
méthodes d’espionnage des Canadiens.

Chacune de ces agences fédérales 
et autres qui sont censées maintenir 
un niveau d’indépendance vis-à-vis de 
l’autorité fédérale, y compris le système 
bancaire, a fait exactement ce que le 
Premier ministre leur a dit de faire.

Cela montre un niveau de contrôle 
effrayant sur le gouvernement de la 
nation et ses institutions, ainsi que sur 
le commerce et l’industrie.

Achever la transformation
Le gouvernement libéral s’est mainte-
nant associé au Nouveau Parti démocra-
tique pour former une formidable tête 
de pont contre les tentatives de faire 
tomber Trudeau. Ce partenariat com-
muniste a donné au Premier ministre 
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u ATTAQUE SUITE DE LA PAGE 3
Cette clef essentielle est l’identité des 

descendants d’Israël aujourd’hui. 
La Bible est un livre sur la nation 

choisie par Dieu, Israël, et comment 
Dieu l’a établie—malgré le fait que son 
peuple n’était pas meilleur que les autres 
peuples—pour servir de bénédiction 
à toutes les autres nations. Comme l’a 
prouvé méticuleusement le regretté édu-
cateur et théologien Herbert W. Arms-
trong dans son livre, Les Anglo-Saxons 
selon la prophétie,  les descendants 
modernes des Israélites bibliques sont 
en fait les peuples américains et britan-
niques ! Les bénédictions de l’Amérique 
sont en effet les bénédictions du droit 
d’aînesse que Dieu a promises aux des-
cendants d’Abraham, d’Isaac et d’Israël—
en particulier ceux des fils de Joseph, 
Éphraïm et Manassé (la Grande-Bre-
tagne et l’Amérique d’aujourd’hui ; voir 
1 Chroniques 5 : 2). La prophétie de la 
fin des temps concernant Israël révèle 
en fait le destin des États-Unis et de la 
Grande-Bretagne ! (Je vous invite à nous 
demander un exemplaire gratuit de Les 
Anglo-Saxons selon la prophétie.)

Dieu a prophétisé à propos de notre 
puissance et de notre prospérité. Il a 
également averti, tout au long de la Bible, 
qu’Il retirerait Ses bénédictions et Sa 
protection si nous nous rebellions contre 
Lui. Ces nations ont bénéficié de l’accom-
plissement de la première partie de ces 
prophéties. Elles se sont ensuite rebellées 
contre Dieu. Aujourd’hui, nous subissons 
l’amère affliction de la dernière partie.

Et au moment même où Dieu a retiré 
Sa protection, Satan et ses démons sont 
au plus fort de leur colère ! Ils haïssent 
Dieu et tout ce qu’Il représente. Tout au 
long de l’histoire, ils ont concentré leurs 
attaques les plus viles sur le peuple élu 
de Dieu. En ce temps de la fin, ils sont 
particulièrement courroucés envers 
la plus puissante des nations israélites 
modernes : les États-Unis d’Amérique.

L’ambition de Dieu est d’utiliser Israël 
pour aider toute l’humanité. Le grand 
objectif du diable et de ses démons est 
de faire tomber Israël. Comme nous 
allons le voir, ils veulent effacer même 
le nom d’Israël !

Les preuves du succès du diable sont 
tout autour de nous. C’est la véritable 
histoire de la transformation politique, 
sociale et morale de l’Amérique. Satan 

a influencé l’esprit des élites en par-
ticulier, orientant de plus en plus la 
politique et façonnant le discours public. 
Les grands médias ont été vaincus par le 
diable. Cela a influencé des millions de 
personnes. Jamais une telle chose ne 
s’est produite auparavant. Jamais les 
Américains n’ont vu une telle aber-
ration satanique dans leur politique 
présidentielle. 

2  Corinthiens  11   :   14 révèle que 
« Satan lui-même se déguise en ange de 
lumière ». Il est habile à tromper et à 
intimider, et il utilise ces pouvoirs pour 
conquérir cette nation. 

C’est ce qu’illustre l’exemple de 
Michael Hastings. Au second mandat de 
M. Obama, Satan a fait se pâmer tous les 
grands médias ! Les journalistes se 
pâmaient alors que le diable prenait 
le contrôle du pays.

Ce livre raconte l’histoire complète de 
la façon dont Satan a pris le contrôle de 
l’Amérique. Et comme vous le verrez, il 
l’a fait en utilisant un seul homme—un 
homme d’une telle arrogance qu’il s’est 
ouvert à une terrible influence satanique. 

Ce livre montre également comment 
Dieu a affronté l’attaque contre l’Amérique 
qui a eu lieu pendant les deux mandats du 
président Obama. Il révèle le rôle crucial 
que Donald Trump a rempli, un rôle qui a 
également été prophétisé dans la Bible. Il 
fournit également une perspective spiri-
tuelle sur l’administration présidentielle 
de Joe Biden, qui est effectivement un 
homme de paille pour un troisième man-
dat Obama. Et il vous donne une révéla-
tion choquante—clairement décrite dans 
la prophétie—de la manière dont cette 
attaque satanique sera arrêtée. 

La prophétie montre que le rôle de 
M. Trump dans la politique américaine 
n’est pas terminé. Mais ce qui se passera 
lorsqu’il reviendra au pouvoir va vous 
choquer.

Il est essentiel de voir l’influence du 
diable dans ce qui se passe. Mais vous 
devez aussi voir la main de Dieu. Cela 
vous donne une perspective phénomé-
nale, même au milieu de certains des 
jours les plus sombres que notre nation 
ait jamais connus. Savoir pourquoi Dieu 
permet cela, et comment Il prévoit d’uti-
liser ces événements pour finalement 
bénir chaque Américain et chaque autre 
être humain, vous donnera une vision et 
un espoir inégalés ! n

une opportunité sans précédent, avec 
un pouvoir extraordinaire, pour faire 
passer son programme final au Parle-
ment et pour achever la transformation 
radicale du Canada. Son rythme est 
époustouflant. Et les médias tradition-
nels semblent l’aimer pour cela. Les 
institutions du Canada, y compris le 
système judiciaire, sont encore plus 
sous le contrôle de la cabale du Premier 
ministre.

Les Canadiens devraient en être 
profondément alarmés ! La prise de 
contrôle radicale du pays par Justin 
Trudeau est complète. Le Canada ne 
sera plus jamais le même. Trudeau et 
sa cabale d’initiés radicaux alignés sur 
Obama ont fondamentalement trans-
formé le Canada. Ce même programme 
progressiste mondial a également placé 
la Grande-Bretagne, l’Australie et la 
Nouvelle-Zélande sous contrôle auto-
ritaire, leur apportant la division et un 
affaiblissement profond. 

Mais leurs efforts ne se termineront 
pas comme ils l’avaient prévu.

Le rédacteur en chef de la Trompette, 
Gerald Flurry, a mis en garde contre 
la cause cachée du déclin de la société 
depuis 1989. Il a mis en garde contre 
une conspiration de trahison menée 
par Obama dans les nations modernes 
d’Israël qui vise à effacer le nom d’Is-
raël (2 Rois 14 : 27). Le nouveau livre 
de M.  Flurry, America Under Attack 
[L’Amérique sous attaque ; disponible 
u n i que m e nt  e n  a n g l a i s ] ,  m o ntre 
comment ce mouvement est en fin de 
compte alimenté par Satan, par le biais 
du non-respect de la loi.

Le Canada n’a pas échappé à cette 
attaque spirituelle foudroyante.

Le Premier ministre Trudeau est 
responsable de ses péchés personnels. 
Mais son succès à envahir et à conquérir 
le gouvernement et ses institutions est, 
en fin de compte, dû aux péchés natio-
naux et familiaux du Canada. Dieu nous 
maudit pour ce que nous avons permis. 
Nous subissons les conséquences de 
nos propres actions. Une majorité de 
Canadiens ont perdu la foi en leur pays.

Un message d’avertissement a été dif-
fusé, par Herbert W. Armstrong et main-
tenant par Gerald Flurry, depuis 90 ans. 
Le Canada étant déjà transformé, il est 
temps de se réveiller et de tenir compte 
de cet avertissement. n
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L e gouvernement britannique est tombé le 7 juillet. 
Pendant des mois, l’administration du Premier ministre 
Boris Johnson a été poursuivie par des scandales. Dans la 

dernière révélation en date, un haut membre du Parlement a 
été accusé de comportement inapproprié après s’être enivré. 
Il s’est avéré qu’il avait déjà eu des problèmes similaires aupa-
ravant, mais le Premier ministre Johnson lui a tout de même 
donné un poste—puis a menti à ce sujet au pays.

Cette fois, un grand nombre de ministres du gouvernement 
ont fixé des limites et ont commencé à démissionner en masse. 
Environ une semaine après l’éclatement du scandale, M. John-
son a été contraint d’annoncer qu’il démissionnait de son poste 
de Premier ministre britannique.

Le moment choisi était remarquable. Quelques semaines aupa-
ravant, le gouvernement israélien s’était également effondré. Le 
Premier ministre Naftali Bennett n’a pas réussi à obtenir le sou-
tien de sa coalition sur un élément clé de la législation. M. Bennett 
a démissionné et son collègue de coalition Yair Lapid a pris la tête 
du gouvernement. Alors, le 1er novembre, le pays doit organiser sa 
cinquième élection au cours des quatre dernières années.

Tout cela s’est produit alors que la politique américaine est éga-
lement en pleine tourmente, comme c’est le cas depuis deux ans. 
La vérité a été révélée que la dernière élection présidentielle a été 
volée. Maintenant, un président illégitime va d’une crise à l’autre.

Le fait que ces trois pays s’effondrent en même temps—et de 
manière très similaire—est profondément significatif. Le lien 
entre ces nations indique directement un secret profond de 
la prophétie biblique.

Le secret profond
Un passage essentiel de la Bible pour comprendre ce qui se 
passe dans ces nations se trouve dans Osée 5.

Le livre d’Osée est l’une des nombreuses prophéties 
bibliques adressées à « Israël ». Fait intriguant, l’ancien Israël 
était parti en captivité des centaines d’années auparavant, mais 
comme nous le verrons, de nombreux détails de l’ancienne 
captivité ne correspondent pas à la description d’Osée.

Pourquoi ? Parce que Osée, comme beaucoup d’autres livres 
bibliques, prophétise en fait une captivité d’Israël à venir, à la 
fin des temps. Dieu a préservé ces écrits pendant des milliers 
d’années pour les descendants modernes de l’ancien Israël.

Des centaines de pages de votre Bible sont remplies de ces 
prophéties, mais peu de gens en parlent. Ils ne les comprennent 
pas. La clef qui permet de déverrouiller la signification de tant 
de prophéties bibliques est largement inconnue.ME
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Les gouvernements de 
la Grande-Bretagne 
et de Juda tombent—
l’Amérique ensuite ?
PAR GERALD FLURRY

Cette clef essentielle est l’identité des descendants d’Israël 
aujourd’hui. C’est à eux que s’adressent ces prophéties sur 
« Israël ».

La Bible est un livre sur la nation choisie par Dieu, Israël, et sur la 
façon dont Dieu l’a établie—malgré le fait que les gens de ce peuple 
n’étaient pas meilleurs que les autres—pour servir de bénédiction 
à toutes les autres nations. Les Juifs du Moyen-Orient sont les 
descendants d’une tribu d’Israël : Juda. Mais la Bible a beaucoup 
à dire sur d’autres tribus—les tribus d’Éphraïm et de Manassé en 
particulier. Où sont-elles ? Si la Bible est la Parole inspirée de Dieu, 
elles doivent être quelque part—et Dieu veut que nous le sachions.

Comme Herbert W. Armstrong l’a prouvé dans son livre Les 
Anglo-saxons selon la prophétie, les descendants modernes 
des Israélites bibliques sont en fait les peuples américain et 
britannique !

Les bénédictions de l’Amérique sont en effet les bénédic-
tions du droit d’aînesse que Dieu a promises aux descendants 
d’Abraham, d’Isaac et d’Israël—en particulier ceux des fils de 
Joseph, Éphraïm et Manassé (la Grande-Bretagne et l’Amérique 
d’aujourd’hui ; par exemple, 1 Chroniques 5 : 2). La prophétie du 
temps de la fin concernant Israël révèle en fait le destin des États-
Unis et de la Grande-Bretagne ! (Je vous invite à nous demander 
un exemplaire gratuit de Les Anglo-saxons selon la prophétie). 

Le fait que ces trois nations descendent toutes d’Israël les lie 
d’une manière particulière. Osée 5 nous donne encore plus de 
détails.

Notez les versets 8 et 9, où Dieu dit : « Sonnez de la trompette 
à Guibea, sonnez de la trompette à Rama ! Poussez des cris à 
Beth Aven ! Derrière toi, Benjamin ! Éphraïm sera dévasté au 
jour du châtiment ; J’annonce aux tribus d’Israël une chose 
certaine. » Dieu dit, J’annonce aux tribus d’Israël une chose cer-
taine ! Il a prophétisé à l’avance les événements de notre époque.

Remarquez : ces versets parlent d’un message adressé aux 
« tribus d’Israël ». Il ne s’agit pas seulement de la nation juive 
moderne du Moyen-Orient appelée « Israël ». Il y avait 12 tribus 
d’Israël autrefois, et trois d’entre elles sont mentionnées en 
particulier dans ces prophéties. L’identité de ces nations dans 
la prophétie biblique est un secret profond que nous devrions 
tous connaître et comprendre ! Pourtant, personne n’en parle. 
C’est parce que Dieu doit révéler ce secret. Il ne le révèle 
qu’à ceux qui le cherchent sincèrement.
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Maintenant—notez bien ce que le verset 5 dit au sujet de ces 
nations : « L’orgueil d’Israël [l’Amérique] témoigne contre lui ; 
c’est pourquoi Israël et Éphraïm [la Grande-Bretagne] tombe-
ront par leur iniquité ; avec eux aussi tombera Juda [l’Israël 
juif d’aujourd’hui]. »

Trois nations d’Israël sont distinguées. Éphraïm désigne la 
Grande-Bretagne d’aujourd’hui. Juda fait référence à l’État juif 
d’Israël au Moyen-Orient. Dans ce cas-ci, Israël fait spécifique-
ment référence à Manassé, qui est les États-Unis, la plus forte 
et la plus importante des nations d’Israël en ces temps de la fin. 
Dieu a donné le nom « Israël » à Éphraïm et à Manassé en parti-
culier (Genèse 48 : 14-16), et les prophéties sur l’Israël du temps 
de la fin s’appliquent plus particulièrement aux descendants 
modernes de ces deux-là. Dieu cite ici Éphraïm séparément, 
de sorte qu’Israël désigne globalement les États-Unis. Je crois 
que Dieu fait référence à l’Amérique en tant qu’Israël dans 
Osée 5, et « l’orgueil d’Israël », parce que les États-Unis sont la 
superpuissance des nations modernes d’Israël, bien qu’ils ne 
parviennent plus à remplir ce rôle.

Dieu dit que ces trois nations tomberont ensemble.
Cette chute est douloureuse à regarder. Mais lorsqu’on 

prouve l’identité biblique de ces trois nations et que l’on se 
rend compte qu’Osée donne un portrait détaillé du temps de la 
fin—en décrivant exactement ce que nous voyons arriver à ces 
nations sous nos yeux—cela donne une perspective spirituelle 
qui est en fait assez inspirante !

Dieu dit aussi que ces trois pays sont affligés de problèmes 
similaires.

« Je serai comme une teigne pour Éphraïm, comme une carie 
pour la maison de Juda » (verset 12). Le mot carie signifie ici 
quelque chose comme un ver ou des asticots qui infestent des 
plaies ouvertes. Spirituellement, il y a quelque chose de très 
pourri dans ces trois nations qu’elles ont besoin de voir, et cela 
va jusqu’aux os—c’est aussi profond que cela. Les Américains, 
les Britanniques et les Juifs ont rejeté Dieu et Sa loi et ont vécu 
contrairement à Lui. Nos nations sont malades !

Toutes les trois sont profondément divisées selon des lignes 
idéologiques. Ce gouffre est au cœur du bouleversement poli-
tique de ces trois pays.

L’Amérique est divisée en deux moitiés en guerre. La 
gauche radicale ne reculera devant rien pour s’assurer de 
l’emporter dans cette guerre. De l’autre côté de l’Atlantique, les 
Britanniques ont eu du mal à établir un dirigeant qui puisse 
durer plus de deux ans. Et Israël a basculé d’une élection peu 
concluante à une autre.

Au lieu d’aimer leurs électeurs plus qu’eux-mêmes, la plupart 
des politiciens recherchent le pouvoir. Nous avons vu des 
exemples à notre époque où les politiciens sont prêts à faire 
pratiquement n’importe quoi, même à commettre des crimes 
flagrants, pour être élus et s’accrocher au pouvoir.

Par conséquent, les Américains, les Britanniques et 
les Israéliens ont moins confiance que jamais dans leurs 
gouvernements.

Qu’est-ce qui s’ensuit pour l’Amérique
La Bible va plus loin que de nous dire que ces trois pays tombe-
ront ensemble. Elle dit aussi que Dieu accordera à au moins deux 
d’entre eux un sursis temporaire afin qu’Il puisse les avertir.

Le livre d’Amos, comme Osée, est rempli de prophéties 
pour ce temps de la fin. Amos décrit un dernier avertissement 
adressé aux nations d’Israël sous le règne du roi Jéroboam II. 
Le fait que ce livre de prophétie décrive cet homme montre 
que l’ancien Israélite Jéroboam II est le type d’un dirigeant 
moderne. Nous devons alors nous tourner vers le livre des Rois 
pour en apprendre davantage sur lui.

2 Rois 14 : 26 et 27 déclare : « Car l’Éternel vit l’affliction d’Is-
raël à son comble et l’extrémité à laquelle se trouvaient réduits 
esclaves et hommes libres, sans qu’il y eût personne pour venir 
au secours d’Israël. Or l’Éternel n’avait point résolu d’effacer le 
nom d’Israël de dessous les cieux, et Il les délivra par Jéroboam, 
fils de Joas. »

Le roi Jéroboam II n’était pas un homme juste. Il a fait le 
mal et a commis les mêmes péchés que le premier Jéroboam. 

Néanmoins, la Bible rapporte quelque chose de remarquable : 
Dieu s’est servi de ce roi injuste pour sauver la nation.

Israël était dans une affliction amère—sur le point d’être 
effacé de l’existence ! Dieu a fait preuve de miséricorde alors 
qu’Israël ne le méritait vraiment pas. Plutôt que d’envoyer Israël 
en captivité, Dieu s’est servi de ce roi pour le sauver et lui don-
ner une dernière période de prospérité avant qu’il n’ait à rendre 
des comptes pour les péchés dont il ne s’est jamais repenti.

Nous avons enseignés depuis plusieurs années que Donald 
Trump remplit le rôle de ce Jéroboam du temps de la fin. Dieu 
l’a utilisé pour sauver l’Amérique de la destruction par la 
gauche radicale.

Le verset suivant apporte Juda dans la discussion : « Le 
reste des actions de Jéroboam, tout ce qu’il a fait, ses exploits 
à la guerre, et comment il fit rentrer sous la puissance d’Israël 
Damas et Hamath qui avaient appartenu à Juda, cela n’est-il pas 
écrit dans le livre des Chroniques des rois d’Israël ? » (verset 28).

Ce verset montre que le Jéroboam du temps de la fin doit 
faire la guerre pour récupérer quelque chose. Après avoir utilisé 
le mot délivra au verset 27, il utilise un autre mot, encore plus 
fort : ses exploits à la guerre. Jéroboam doit faire la guerre pour 
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est au cœur du bouleversement 
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récupérer quelque chose. Comme je l’écris dans mon nouveau 
livre America Under Attack [L’Amérique sous attaque ; dispo-
nible en anglais seulement], combiner cela avec d’autres pro-
phéties révèle que c’est une présidence volée qu’il va récupérer.

Le fait que le verset sur la guerre vienne après celui sur la 
délivrance indique que le Jéroboam du temps de la fin fait la 
« guerre » après avoir déjà délivré Israël une fois. Il y a plusieurs 
façons différentes dont Dieu pourrait utiliser Jéroboam pour 
faire la guerre aujourd’hui.

Le verset 28 indique fortement que M. Trump récupère sa 
présidence par une sorte de guerre—ce qui indique fortement 
une méthode autre que le vote ! Il me semble certain que cela se 
produira avant la prochaine élection présidentielle en 2024—à 
moins qu’il n’y ait une sorte de combinaison de guerre et de 
vote. Mais ce verset ne fait même pas allusion à une élection.

2 Rois 14 : 28 indique que Jéroboam a récupéré Damas et 
Hamath. Le commentaire de Soncino indique que Damas a été 
gouvernée par le roi David et que le roi de Hamath a payé un 
tribut à David et a fait partie du royaume de son fils Salomon (2 
Samuel 8 : 9-10 ; 1 Rois 8 : 65). Tout porte donc à croire que Jéro-
boam a récupéré quelque chose pour aider Juda, la nation juive.

Ce verset relie la politique des États-Unis et de Juda.
Lorsque Barack Obama était président, il a été terriblement 

impitoyable envers la nation juive d’Israël. Mais au cours du pre-
mier mandat du président Trump, il a sauvé la nation juive d’Israël 
(Juda biblique) d’une grande partie de la tyrannie d’Obama. Il a 
soutenu Israël de nombreuses façons, notamment en abandon-
nant l’accord sur l’Iran, en déplaçant l’ambassade des États-Unis 
à Jérusalem et en aidant Israël à signer les « accords d’Abraham » 
avec les nations arabes de la région. Joe Biden a ramené l’Amé-
rique aux politiques de soutien au terrorisme de Barack Obama.

Dès l’investiture de Joe Biden, j’ai prédit que nous aurions 
davantage d’attaques terroristes palestiniennes en Israël en 
raison du changement de leadership. C’est exactement ce qui 
a commencé à se produire. N’importe qui devrait être capable 
de reconnaître pourquoi !

I l  y  a  également un  l ien  ici  ave c l ’œuv re de Dieu. 
Ésaïe 40 : 9 montre que l’Église de Dieu en ce temps de la fin 
a un message qui doit être livré aux « villes de Juda » : « Voici 
votre Dieu ! » Comme le confirme Osée 5, nous avons un mes-
sage qui doit être diffusé en Amérique, en Juda et au Royaume-
Uni. Une détérioration de la situation sécuritaire en Juda 
pourrait gravement entraver notre capacité à livrer ce message.

Il semble que M. Trump devra peut-être récupérer une 
partie de la liberté de Juda pour que l’œuvre de Dieu 
puisse même livrer le message de Dieu aux villes de Juda.

Une fois que ce message aura été diffusé à l’époque de 
Jéroboam du temps de la fin, Dieu déclaré : « …Je ne lui par-
donnerai plus » (Amos 7 : 8). Dieu pardonne une dernière fois 
pour montrer à trois nations d’Israël du temps de la fin—les 
États-Unis, la Grande-Bretagne et la nation juive—comment 
résoudre leurs problèmes, et pour les avertir des conséquences 
de leur échec à le faire. 2 Rois 14 : 28 nous dit que Donald 
Trump revient et cela affecte la politique de l’Amérique et de 
Juda pour permettre la diffusion de ce message. Les choses 
s’améliorent dans ces deux nations pendant un certain temps.

La même chose pourrait-elle se produire au Royaume-
Uni ? 2 Rois 14 : 28 ne mentionne pas spécifiquement Éphraïm. 

Mais il fait toujours partie d’Israël. Et Dieu a encore un 
message puissant à leur transmettre.

Ces trois pays tombent tous ensemble. Mais ce verset 
indique également que Dieu donne aux trois pays un répit à 
cette chute, permettant à Son message de se répandre une fois 
de plus. Le changement de politique en Grande-Bretagne et en 
Israël pourrait montrer que nous sommes proches de l’accom-
plissement de cette prophétie.

Conclusions
À moins que les habitants de ces trois pays ne tiennent pas 
compte du message, la chute se poursuivra. Ils continuent à 
vivre selon le même mode de vie qui est à l’origine de tous leurs 
problèmes. Mais le message que Dieu diffuse en ce moment aura 
un effet—même si les nations ne réagissent pas tout de suite.

Pourquoi Dieu permet-Il, et même provoque-t-Il, une 
telle souffrance pour l’Amérique, la Grande-Bretagne et 
Israël  ? Parce que c’est la seule et unique façon de nous 
guérir de notre maladie spirituelle ! Après avoir été écrasés 
et avoir vu ce que notre péché produit, nous chercherons 
enfin—finalement—Dieu !

Cela va être douloureux. La destruction et la mort seront 
inimaginables. Mais pour ceux qui survivront, cela les amènera 
à rechercher enfin Dieu et à le connaître ! Et ceux qui ne survi-
vront pas, Dieu les ressuscitera et les enseignera, et eux aussi 
parviendront à le connaître !

Regardez où mène la prophétie d’Osée  : «  Je m’en irai 
et retournerai en mon lieu », dit Dieu, «  jusqu’à ce qu’ils 
se reconnaissent leur offense et cherchent ma face ; dans 
leur affliction, ils me chercheront de bonne heure ». 
(Osée 5 : 15—version King James française). Ces nations ont 
commis une offense envers Dieu. Il ne veut pas voir les gens 
souffrir—Il veut le contraire ! Mais ils ne l’écoutent pas 
aujourd’hui. Dieu dit, cependant, que lorsqu’Il commencera 
à les corriger, alors, dans cette affliction et cette souffrance 
intenses, les Juifs et les peuples des États-Unis et de la 
Grande-Bretagne le chercheront—et le trouveront.

Voici une puissante leçon de Dieu : Si nous le cherchons, 
nous le trouverons, et tout ira bien. Si nous ne nous repen-
tons pas et ne nous tournons pas vers Dieu, nous ne pourrons 
pas échapper à l’affliction qui s’abattra sur ces nations. Il est 
peut-être trop tard pour que ces nations se repentent, mais 
vous pouvez le faire individuellement. Tout au long de ces 
temps troublés dans lesquels nous entrons plus profondément 
chaque semaine, vous pouvez avoir la protection de Dieu.

Osée poursuit en nous donnant une prophétie montrant 
ces trois nations cherchant Dieu ! Quelle belle attitude de 
repentance ! C’est une bonne nouvelle que nous n’avons jamais 
vue dans nos nations, mais elle est sur le point de s’accomplir. 
Tous ces événements conduisent directement à ce point. C’est 
mieux qu’une fin hollywoodienne !

Tout comme les prophéties de Dieu se sont déjà produites, se 
produisent et se produiront, vous pouvez tirer un espoir infini 
de la direction que prennent ces jours sombres. Nos nations 
vont souffrir, mais ensuite elles se repentiront ! Avec le monde 
entier, elles connaîtront le grand Dieu. Et leur Père aimant est 
sur le point de leur apporter, ainsi qu’au monde entier, la paix 
pour toute l’éternité ! n
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Des dizaines de millions de meurtres ont  
commencé par un viol qui n’a jamais eu lieu.  

PAR STEPHEN FLURRY

LE
GRAND  

MENSONGE  
À L’ORIGINE DE  

ROE V. WADE

d’une page, ont intenté un procès en 
son nom devant le tribunal fédéral du 
district nord du Texas et l’ont utilisée 
à leurs fins. Elle n’aurait jamais assisté 
elle-même à aucun des procès et en 
aurait perdu la trace. Quelques années 
plus tard, alors que sa fille était déjà née 
et avait été confiée à une famille adop-
tive, la Cour suprême a rendu un arrêt 
qui allait affecter beaucoup, beaucoup 
plus de personnes, nées ou non : elle a 
décidé que cette fille de 2 ans et demi 
aurait dû être tuée.

Dans sa décision peut-être la plus 
célèbre de l’histoire moderne, la Cour 
a statué que la clause de procédure 
régulière du  14e amendement de la 
Constitution américaine garantissait un 
« droit à la vie privée » fondamental qui 
protège la liberté d’une femme d’avorter 
son enfant à naître, ce qu’aucun État, 
aucune session du Congrès et aucune 
Cour suprême n’avaient jamais déter-
miné. Elle a affirmé que la 

L ’a r r ê t  R o e  v.  Wa d e  e s t 
arrivé avec un gémissement, 
mais il s’est soldé par un 
rugissement. L’arrêt histo-
rique de la Cour suprême fit 
à peine la une des journaux 

le 22 janvier 1973. Il était éclipsé par la 
mort de l’ancien président Lyndon B. 
Johnson et par un retrait important des 
troupes américaines du Viêt Nam. Au 
total, 58 220 soldats américains sont 
morts au cours de cette guerre dévasta-
trice—soit un pour chaque 1 081 bébés 
à naître qui seraient tués au cours 
des 50 prochaines années.

Les militaires qui rentraient chez 
eux revenaient dans un pays où tuer 
les enfants à naître était désormais un 
« droit constitutionnel » nouvellement 
inventé qui supplantait toutes les autres 
lois. Mais ce « droit » était fondé sur un 
gros mensonge.

«  Jane Roe  », la plaignante dans 
cette affaire, était Norma McCorvey. 
Norma était un enfant du divorce, elle 
a commencé à commettre des crimes 
à l’âge de 10 ans, elle est devenue une 
pupille de l’État, elle abusait de l’alcool 
et consommait de la drogue, elle entre-
tenait des relations sexuelles avec des 

hommes et des femmes, et si l’on en 
croit ses récits, des choses encore plus 
horribles se sont produites. Sa vie était 
extrêmement instable.

Mais certains de ses récits ne sont 
pas vraiment crédibles. En 1969, à l’âge 
de 21 ans, Norma est tombée enceinte 
pour la troisième fois et a voulu faire 
tuer le bébé, une fille. Mais la loi du Texas 
interdisait les avortements sauf dans 
certains cas. Elle a donc menti en disant 
qu’elle avait été violée par un groupe 
d’hommes noirs. Ce stratagème a échoué 
par manque de preuves policières. Une 
tentative pour obtenir un avortement illé-
gal a également échoué. Mais quelqu’un 
l’a présentée à deux avocats qui cher-
chaient une femme dans sa situation afin 
d’intenter un procès. Ce qui s’ensuivit est 
une histoire tâchée de sang.

Le mensonge de Roe
Les avocats de Norma McCorvey lui ont 
fait signer une déclaration sous serment 
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ratification de la Constitution jusqu’au 
jour de la décision Roe v. Wade.  Il 
n’existe pas de droit non énuméré aussi 
profondément enraciné.

L’idée que la Constitution des États-
Unis supplante les lois des États pour 
protéger l’avortement est un gros 
mensonge.

La prémisse entière du «  besoin  » 
d’avortement de McCorvey, le viol 
collectif tragique, était également un 
gros mensonge. Aussi tard que 1983, 
McCorvey affirmait que sa fille, alors 
adolescente, où qu’elle se trouvait, était 
le résultat d’un viol. Puis, lors d’une 
interview télévisée à ABC News en 1987, 
le journaliste Carl Rowan lui a demandé 
si elle avait été violée ou non. « Non, je 
ne l’ai pas été », a-t-elle répondu.

« Donc toutes ces histoires qui sont 
dans les livres et ainsi de suite ne sont 
pas vraies ? » demanda Rowan.

McCorvey admit, la honte aux lèvres : 
« Oui ».

L’arrêt Roe v. Wade a commencé avec 
un viol qui n’a jamais eu lieu et a créé un 
« droit constitutionnel » qui n’a jamais 
existé.

Depuis lors, 63 millions de bébés ont 
été tués avant leur naissance.

L’Institut Guttmacher de Planned 
Parenthood [Planification familiale] 
estime que 1 pour cent des avortements 
concernent une grossesse due à un viol. 
Ainsi, même cet institut pro-avortement 
admet que plus de 62 millions de bébés 
ont été tués simplement parce que l’un 

ou les deux parents n’en voulaient pas.
C’est 10 fois plus de personnes que 

celles qui sont mortes dans l’Holo-
causte. C’est 60 fois plus d’Amé-
ricains que ceux qui ont été tués 
dans toutes les guerres combinées.

Une attaque contre la famille
Depuis que la Cour suprême a 
annulé l’arrêt Roe v. Wade, les 

gauchistes hurlent avec l’indi-
gnation. Mais ils ne pensent pas 

au  1  pour  cent d’avortements 
liés à un viol. Ils pensent 

aux 98 pour cent et plus de 
cas dans lesquels l’avor-
tement est utilisé pour 
faciliter la promiscuité 
sexuelle ! Comme le dit une 
chanteuse pro-avortement, 
Roe v. Wade « a permis aux 

décision d’avorter un enfant doit être 
prise entre une femme et son médecin, 
et qu’aucun État ou autre entité ne peut 
défendre cet enfant.

Le cadre trimestriel de Roe stipu-
lait que tuer «  la potentialité de vie 
humaine » (le bébé) pouvait être interdit 
au cours du troisième trimestre, mais 
pas au cours du premier. Une décision 
ultérieure de 1992 dans l’affaire Planned 
Parenthood v. Casey [Planification fami-
liale v. Casey] a annulé cette décision, 
mais a confirmé le raisonnement du 
« droit à la vie privée » et donc le « droit » 
constitutionnel à l’avortement.

Mais un enfant ne devient pas un 
enfant quelque part entre la conception 
et la naissance ; le « droit à la vie privée » 
d’une femme ne supplante pas le droit 
à la vie d’un enfant, car aucune loi ou 
tradition profondément enracinée n’a 
soutenu que c’était le cas ; et tous les 
pouvoirs non délégués au gouvernement 
fédéral par la Constitution sont réservés 

aux États par le 10e amendement. Dans 
l’ensemble, la Cour a fondé son pro-
gramme d’avortement sur un mensonge 
bien plus gros que celui de McCorvey.

Le tribunal s’est approprié l’avorte-
ment comme une question relevant de 
sa compétence et l’a qualifié de légal et 
de juste.

C’est un gros mensonge.
À la fin du mois de juin de cette année, 
la Cour suprême a annulé les arrêts 
Roe v. Wade et Planned Parenthood v. 
Casey. L’opinion majoritaire a passé en 
revue les dispositions de la Constitution, 
rappelant aux Américains qu’un droit 
non spécifié (dans ce cas, le droit à 
l’avortement) doit être « profondément 
enraciné dans l’histoire et la tradition 
de cette nation » avant de pouvoir être 
reconnu comme une composante de 
la « liberté » protégée par la clause de 
procédure régulière. Les lois étatiques 
contre l’avortement ont existé depuis la 
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femmes de trouver leur sexualité sans 
crainte, d’être enjouées et spontanées ». 
C’est pourquoi de nombreuses femmes 
pro-avortements ont réagi, ironiquement, 
en faisant une « grève du sexe ».

L’idée que l’ancien «  droit consti-
tutionnel à l’avortement  » concerne 
principalement les bébés conçus par un 
viol est encore un autre gros mensonge ! 
L’arrêt Roe v. Wade concerne bien moins 
le viol que la protection du mensonge 
selon lequel on peut avoir des relations 
sexuelles sans conséquences.

En fait, l’avortement sur demande est 
un droit sacro-saint pour les gauchistes 
radicaux pour une raison encore plus 
importante que de permettre aux 
« femmes de trouver leur sexualité sans 
crainte ». Pourquoi les gauchistes sont-
ils si obstinément, agressivement, vio-
lemment opposés à l’idée de réserver le 
sexe au mariage, pour élever des enfants 
dans la famille ?

Parce qu’ils  veulent détruire la 
famille !

Pour de nombreuses voix éminentes 
de la gauche, ce n’est pas une hyper-
bole. Les philosophes influents Mar-
garet Sanger, Wilhelm Reich, Alfred 
Kinsey, Herbert Marcuse et d’autres 
ont déclaré sans ambiguïté que l’ins-
titution de la famille telle que nous la 
connaissons devait être détruite. Ils 
ont également déclaré qu’une arme 
majeure pour détruire la famille est la 
promiscuité sexuelle, y compris l’ho-

mosexualité, et que l’avortement est 
nécessaire pour aider les femmes et 
les hommes à « trouver leur sexualité 
sans crainte ». L’influence de tels pen-
seurs n’est pas étrangère au fait que, 
selon des estimations bien informées, 
le taux d’avortement en Amérique 
en 2021 est de presque une grossesse 
sur cinq !

Il y a une ligne directe de Roe v. Wade, 
à l’avortement, à la promiscuité et la 
croyance largement répandue que la 
famille doit être démantelée !

D e  n o m b reu s e s  p e r s o n n e s  s ou -
tiennent l’avortement simplement 
pour pouvoir avoir autant de relations 
sexuelles qu’elles le souhaitent avec 
qui elles le souhaitent et quand elles le 
souhaitent. Mais l’élite démocrate radi-
cale, et d’autres qui veulent refaçonner 
l’Amérique et le monde, soutiennent 
l’avortement pour affaiblir la famille et 
transférer plus d’autorité au gouverne-
ment. Le démantèlement de la famille 
est un objectif important du marxisme 
qui jouit d’une étonnante popularité 
parmi les élites éduquées d’Amérique.

Ceux qui veulent transformer les 
États-Unis vers le socialisme croient 
que « la fin justifie les moyens ». Cela 
inclut les mensonges, la mauvaise 
orientation et même le meurtre de 
masse des enfants à naître. C’est la 
raison pour laquelle la gauche radicale 
a manigancé des calomnies hyperbo-
liques contre Brett Kavanaugh pour 
l’empêcher d’être confirmé à la Cour 
suprême. Christine Blasey Ford et 
deux autres femmes ont publiquement 
accusé M.  Kavanaugh d’agression 
sexuelle lors de ses audiences de confir-
mation. Aucune d’entre elles n’avait 
de preuve de ce qu’elles avançaient, 
et l’une d’entre elles a admis qu’elle 
avait inventé son histoire macabre de 
viol sur une banquette arrière pour 
servir de « tactique » visant à écarter 
Kavanaugh de la Cour. C’étaient encore 
des mensonges de plus pour protéger, 

entre autres choses, le faux droit à 
l’avortement sur demande.

Les crimes odieux comme le viol et l’in-
ceste doivent évidemment être sévère-
ment punis lorsqu’ils sont effectivement 
prouvés (notamment dans moins de 1 cas 
d’avortement sur 50). Mais la science et 
la Bible établissent que la vie commence 
dès la conception. Détruire toute vie 
humaine innocente est un meurtre 
dans 100 cas sur 100 ! (article, page 16).

Les gauchistes radicaux sont prêts 
à assassiner des millions de personnes, 

non seulement pour pouvoir forniquer 
de manière « ludique et spontanée », 
mais aussi pour pouvoir détruire la 
famille. Et si la Cour suprême se met en 
travers de leur chemin, certains d’entre 
eux sont prêts à prendre des mesures 
plus extrêmes.

Guerre civile
Dans une tentative de faire dérailler 
l’affaire Dobbs v. Jackson Women’s Health 
Organization qui a annulé Roe v. Wade, 
une fuite anonyme a fourni à Politico, 
en mai dernier, un projet d’opinion 
majoritaire rédigé par le juge Samuel 
Alito. Un projet d’opinion majoritaire 
n’avait jamais été divulgué au public 
auparavant. Le président fantôme de 
l’Amérique, Barack Obama, a sans doute 
joué un rôle dans la synchronisation de 
cette fuite. Non seulement cette fuite 
a détourné l’attention des gens d’une 
élection traitre (Politico l’a publiée 
quelques minutes après la sortie du 
documentaire 2000 Mules de Dinesh 
D’Souza), mais elle a également suscité 
une tempête au vitriol de la part des 
militants de gauche, dont beaucoup 
espéraient qu’elle effraierait un juge 
conservateur pour qu’il ou elle change 
son vote avant que la Cour ne rende 
officiellement sa décision.

D e s  m e n ac e s  o nt  été  p ro fé ré e s 
contre la sécurité personnelle des 
juges de la Cour suprême susceptibles 
d’annuler l’arrêt Roe v. Wade. Leurs 
adresses personnelles ont été publiées 
en ligne, ainsi que des instructions 
pour fabriquer des bombes artisanales. 
Obama a dénoncé la décision de la Cour 
suprême comme une attaque contre 
« les libertés essentielles de millions 
d’Américains  »,  et de nombreuses 
émeutes ont éclaté. Des vitres ont été 
brisées, des centres de grossesse pro-
vie ont été incendiés.

L’activisme judiciaire de Roe v. Wade 
ayant été annulé, huit États ont déjà 
interdit l’avortement, tandis que six 
autres l’ont fortement limité. Plusieurs 
autres États sont prêts à adopter des lois 
similaires. Politico a déclaré que l’annu-
lation de l’arrêt Roe v. Wade « pourrait 
alimenter un affrontement entre les 
États jamais vu depuis la période précé-
dant la guerre civile » (19 mai). La gauche 
radicale ne veut pas laisser les États 
fixer leurs propres lois sur l’avortement. 

Les mensonges sont si courants et parfois 
apparemment triviaux, mais regardez à quoi ils 
peuvent mener. Une grande partie de l’émotion 
que Satan suscite en Amérique aujourd’hui est 
le résultat de mensonges éhontés.
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La faction violemment pro-avortement 
en Amérique n’est peut-être pas très 
nombreuse, mais elle est radicale—et 
elle est soutenue par le régime radical 
d’Obama, y compris le prétendant à la 
présidence Joe Biden.

Robert Spencer, du David Horowitz 
Freedom Center [Centre de la liberté 
David Horowitz] a déclaré qu’il  se 
demandait si la décision de la Cour 
suprême ne serait pas « le moment Fort 
Sumter qui a déclenché une nouvelle 
guerre civile ». Il reste à voir jusqu’où 
les gauchistes iront dans leur réaction 
au maintien de la Constitution, à 
la limitation par certains États du 
démembrement des bébés comme 
moyen de contrôle des naissances et à 
un bref délai dans la destruction de ce 
qui reste de l’institution de la famille 
américaine.

Une cellule terroriste radicale appelée 
Jane’s Revenge [La revanche de Jane] 
s’est formée après la fuite du projet 
d’avis du juge Alito et a revendiqué une 
cinquantaine d’attaques contre des 
centres pro-vie où les femmes enceintes 
peuvent obtenir de l’aide sans avorter. 
Ces terroristes ont persécuté, vandalisé 
et incendié ces centres pro-vie et ont 
promis d’autres violences à mesure 
que de nouveaux États restreignent 
l’avortement.

Nous avons atteint le point où la vio-
lence politique devient un phénomène 
courant. Obama et le président par 
intérim qu’il contrôle n’ont rien fait 
pour arrêter cette anarchie, car ils sou-
tiennent le « droit » à l’avortement—et 
ils soutiennent l’anarchie !

À l’approche de la guerre de Sécession, 
le président Abraham Lincoln a déclaré 
qu’«  une maison divisée contre elle-
même ne peut subsister ». La question 
de l’avortement est déjà une source de 
division terrible. Les effets du mensonge 
de McCorvey et du mensonge anticonsti-
tutionnel qui en a découlé ont vraiment 
été catastrophiques.

Le père du mensonge
L e s  A m é r ic a i n s  d ’au jou rd ’ hu i  n e 
connaissent pas leurs Bibles aussi 
bien que ceux d’autrefois,  mais le 
symbole de la «  maison divisée  » du 
président Lincoln était familier à la 
plupart des Américains de son époque 
qui lisaient la Bible. Pendant la vie 

humaine de Jésus-Christ, certains 
ont dit que Sa capacité à chasser les 
démons était habilitée par le diable. 
Percevant rapidement cette contradic-
tion évidente, Jésus a répondu : « Tout 
royaume divisé contre lui-même est 
dévasté, et toute ville ou maison divisée 
contre elle-même ne peut subsister » 
(Matthieu 12 : 25).

Lincoln citait une source fiable lors de 
son discours sur « Une maison divisée », 
mais le Christ a dit à Ses disciples bien 

d’autres choses sur le diable. Il a dit que 
Satan est un menteur et le père de la 
pratique du mensonge (Jean 8 : 44). Les 
mensonges sont si courants et semblent 
parfois anodins, mais regardez à quoi ils 
peuvent mener.

Une grande partie de l’émotion que 
Satan suscite aujourd’hui en Amérique 
est le résultat de mensonges éhontés. 
Norma McCorvey n’a jamais été violée ; 
personne ne devrait exiger vengeance 
pour Jane Roe ; Brett Kavanaugh n’est 
pas un violeur ; Roe v. Wade a toujours 
été inconstitutionnel ; l’avortement est 
un meurtre. Mais des millions d’Améri-
cains rejettent ces faits élémentaires, et 
beaucoup sont prêts à commettre des 
violences au nom d’un mensonge.

« La gauche radicale est malade », a 
écrit mon père dans son article de 2018, 
« Les auditions de Kavanaugh révèlent 
l’esprit anarchique de l’Amérique ». « Ils 
n’acceptent aucune critique, et ils ne 
sont pas sains d’esprit. Le pouvoir der-
rière eux est très dangereux ! Ce qu’ils 
font est couvert partout des empreintes 
du diable ! Satan est ‘l’esprit qui agit 
maintenant dans les fils de la rébellion’ 
(Éphésiens 2  : 2). Il aime susciter de 
mauvaises émotions incontrôlées. Les 
Américains doivent se réveiller ! Satan 

est à l’œuvre—divisant le pays, nous 
tournant les uns contre les autres, affai-
blissant la force de notre république ! 
La prophétie biblique montre que ceci 
mène à une violence destructrice de la 
nation ! Il semble que la gauche radicale 
ait virtuellement pris le contrôle du 
parti Démocrate, à quelques exceptions 
près. Et ils font pression pour provoquer 
des conflits ! »

Une prophétie dans Ézéchiel 5  : 12 
révèle qu’un tiers de la population de 

l’Amérique du temps de la fin mourra 
de la peste, de la famine et de la violence 
qui résulteront de la guerre civile. Cela 
représente plus de  100  millions de 
décès dus aux émeutes et aux guerres 
aux États-Unis—160  fois plus que le 
nombre de morts lors de la première 
guerre civile américaine ! Notre livre 
gratuit Ezekiel—The End-Time Prophet 
[Ézéchiel—le prophète du temps de la 
fin ; disponible en anglais seulement] 
explique en plus grand détail ces pro-
phéties qui donnent à réfléchir, mais 
pour vraiment comprendre l’esprit 
de mensonge qui se cache derrière 
une telle mort et une telle destruction 
sauvages, vous devez lire le nouveau 
livre de mon père, America Under Attack 
[L’Amérique sous attaque ; disponible en 
anglais seulement].

Satan a une forte emprise sur la 
gauche communiste, mais il influence 
tout le monde. C’est pourquoi Dieu le 
présente comme « le dieu de ce monde » 
(2 Corinthiens 4 : 4—selon la King James 
française). Vous devez reconnaître 
son influence et voir sa main derrière 
l’attaque contre l’Amérique afin que 
vous puissiez vous repentir de votre rôle 
dans sa chute et avoir une chance d’être 
épargné de la destruction à venir ! n

Qu’est-ce qu’une famille ?
Connaissez-vous la réponse? Plus important encore, cela correspond-
il à la réponse de Dieu ? Demandez votre exemplaire gratuit de 
Redéfinir la famille pour savoir comment l’avortement n’est qu’une des 
nombreuses attaques contre l’institution la plus importante sur Terre.

L’Amérique est amèrement divisée.  
D’éminents observateurs évoquent  

la possibilité d’une guerre civile.
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L’arrêt historique Roe v. Wade du 22 janvier 1973, a statué 
que la clause de procédure régulière du 14e amendement 
de la Constitution américaine garantissait à une femme 
le droit d’avorter son enfant à naître. Malgré le fait que la 
science et la Bible s’accordent à dire que la vie commence 
à la conception, sept juges ont déterminé que le « droit à la 
vie privée » d’une femme l’emportait sur le droit à la vie d’un 
enfant. Cette décision grossièrement anticonstitutionnelle 
a finalement été annulée le 24 juin, mais pas avant que 63 
millions de vies humaines aient été tués.

1 304 702 
Pertes américaines 
dans toutes les guerres 
américaines combinées

63 459 781 
Avortements aux  
États-Unis depuis 1973

RETOUR AUX ÉTATS

11 000 000 
Le bilan des décès  
de l’Holocauste
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~317 000 
Avortements  
liés à l’inceste*

~635 000 
Avortements  
liés à un viol*

*Selon l’Institut 
Guttmacher de 
Planned Parenthood 
[parentalité planifiée], 
une organisation  
pro-avortement

LA VIE ET LA 
MORT DE  
ROE V. WADE
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Légalement mariées 
En cohabitation 
Toujours célibataires 
Divorcées

Adolescentes
Dans la vingtaine
Dans la trentaine
Dans la quarantaine +

En apparence, il semble que le nombre d’avortements effectués en Amérique soit en 
baisse depuis 1990. Pourtant, des médicaments en vente libre comme la pilule Plan 
B permettent à de plus en plus de femmes d’avorter un ovule fécondé quelques jours 
seulement après la conception, avant qu’il n’ait le temps d’adhérer à la paroi de l’utérus 
de sa mère.

Maintenant que l’arrêt de la Cour suprême dans l’affaire Dobbs v. Jackson Women’s Health Organization 
[Dobbs v. l’Organisation de santé féminine de Jackson] a annulé Roe contre Wade et Planned Parenthood 
v. Casey, les lois sur l’avortement seront décidées par chaque État des États-Unis d’Amérique.
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Les données des Centres pour le contrôle et la prévention 
des maladies montrent que la plupart des avortements 
sont demandés par des femmes célibataires dans la 
vingtaine qui sont sexuellement actives bien qu’elles ne 
soient pas prêtes ou désireuses d’élever leur propre enfant.

Vivant sous le seuil de pauvreté 
Vivant en dessous de deux  
fois le seuil de pauvreté 
Vivant au dessus de deux  
fois le seuil de pauvreté
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L a décision historique de 
la Cour suprême en 1973 
dans l’affaire Roe v. Wade 
a conféré aux femmes un 
droit fédéral spécial de 
tuer leur enfant à naître. 

Ce « droit » inconstitutionnel a pris fin 
avec le jugement rendu de nouveaux 
arrêts de la Cour suprême en juin.

Nous vivons l’ère de l’exposition. Tant 
de vérités sur notre monde moderne 
sont révélées de manière phénoménale. 
Cette bataille dans la guerre en cours 
au sujet de l’avortement en est un autre 
exemple frappant et important.

Beaucoup de rage et beaucoup de 
vérités cachées ont maintenant été 
exposées, car les gauchistes ont réagi 
à l’annulation de Roe v. Wade en expri-
mant leurs véritables sentiments, forts 
et radicalement impies. Ils ont fait leur 
deuil. Ils ont eu du chagrin. Ils ont hurlé. 
Pourquoi ? Parce que la Cour suprême 
a dit que les électeurs de chaque État 
devaient déterminer s’ils pouvaient 
continuer à tuer les enfants à naître.

Ils ont réagi avec une rage absolue 
et incontrôlée. Ils ont exigé le « droit » 
de tuer les bébés jusqu’au moment de 
la naissance—et même immédiatement 
après. Une animatrice de télévision 
gauchiste a réagi en disant aux téléspecta-
teurs : « Je m’en moque si vous êtes chré-
tien. Je m’en moque de ce que dit la Bible. 
J’ai l’impression que c’est un spectacle de 
clowns assis ici à essayer de déchiffrer 
ce que votre petit livre mythique a à dire 
sur ces questions politiques très réelles. » 
Après avoir utilisé un juron, elle a ajouté 
: « Je suis tellement fatiguée d’avoir des 
conversations incessantes sur ce que dit 
la Bible. […] Je m’en moque. Je n’y crois 
pas, et j’ai le droit, sur la base de notre 
Constitution, de ne pas y croire. »

Maintenant, cela est exposé. Nous 
voyons ce que les gauchistes pensent 
vraiment de Dieu, de la Bible, de la vie 
humaine elle-même.

Oui ou non ?
Chaque année aux États-Unis, plus 
d’un million de bébés sont tués dans 
l’utérus, soit plus d’un quart de tous les 
enfants à naître. Et une grande majorité 
de ces décès surviennent parce que les 
parents ont dit qu’ils « n’avaient pas 
les moyens de s’occuper d’un bébé », 
qu’ils « n’étaient pas prêts à assumer 

cette responsabilité » ou qu’ils « n’en 
voulaient tout simplement pas ».

Mais les défenseurs de l’avortement 
affirment que ce n’est pas un problème, 
car l’avortement n’est qu’une procédure 
médicale, peut-être pas plus grave que 
de se faire arracher une dent.

Mais que faire si l’avortement est un 
meurtre  ? Ces personnes sont-elles 
absolument sûres que ce n’est pas le cas ?

Un e  é m i n e n t e  c h a m p i o n n e  d e 
l’avortement, Hillary Clinton, a déclaré 
que l’avortement devait être «  sûr, 
légal et rare—et par rare, je veux dire 
rare ». Mais si l’avortement n’est pas un 
meurtre, pourquoi devrait-il être rare ?

Toute femme ayant le choix d’avorter 
est confrontée à un dilemme angoissant. 
Il ne sert à rien de discuter de la « sécu-
rité » des méthodes ou de lui dire que c’est 
une « question individuelle ». Elle a besoin 
de savoir si c’est bien ou si c’est mal !

Ce n’est pas une question d’opinion. Il 
existe une réponse précise et correcte à 

son dilemme. Soit un fœtus est un être 
humain distinct de sa mère, soit il ne 
l’est pas. Il n’y a pas de juste milieu. S’il 
est distinct, l’avortement est un acte 
qui met fin à la vie d’une personne, et 
c’est donc un meurtre. Nous sommes 
sûrement tous d’accord pour dire que le 
meurtre est mal—n’est-ce pas ?

La personne qui  affirme que le 
meurtre est mal, mais qui croit que 
l’avortement est permissible, a de 
sérieuses preuves à faire.

Si une femme ne sait pas si son bébé 
est déjà une personne ou non, elle ne 
devrait jamais simplement « prendre 
le risque  ». Pourtant, la plupart des 
médecins, des conseillers en planifi-
cation familiale, des politiciens et des 
juges de la Cour suprême admettent 
honnêtement et ouvertement qu’ils ne 
sont pas certains du moment où un bébé 
devient une personne. Et ils continuent 
d’exhorter les femmes à se battre pour le 
droit d’avorter leur bébé.

Une vérité 
inspirante que 
les défenseurs 
de l’avortement 
devraient 
connaître
Il s’agit d’une question fondamentale de ce 
que vaut une vie humaine. PAR JOEL HILLIKER
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Dans la décision majoritaire Roe v. 
Wade qui a conduit à des dizaines de mil-
lions d’avortements, la Cour suprême a 
déclaré : « Nous n’avons pas besoin de 
résoudre la question difficile de savoir 
quand un enfant à naître devient effec-
tivement une personne humaine ayant 
le droit légal de vivre. » Ils étaient ouver-
tement incertains. Ils ont ouvertement 
esquivé cette question de vie ou de mort 
et ont rejeté la responsabilité des consé-
quences monumentales de leur décision 
avec cette déclaration : « Lorsque les 
personnes formées dans les disciplines 
respectives de la médecine, de la philo-
sophie et de la théologie sont incapables 
de parvenir à un consensus, le pouvoir 
judiciaire, à ce stade du développement 
des connaissances de l’homme, n’est pas 
en mesure de spéculer sur la réponse. »

Pendant les presque 50 ans où Roe 
a été considéré comme une loi, selon 
certaines estimations, plus de 63 mil-
lions de bébés ont été tués légalement 
aux États-Unis. Cela équivaut à envi-
ron 19 pour cent de la population améri-
caine actuelle.

Voilà le danger de l’incertitude. C’est 
le problème de ne pas être éduqué sur 
cette question. En ne « spéculant pas 
sur la réponse » à la question de savoir 
si l’avortement est bien ou mal, la cour a, 
en fait, pris une décision définitive qui 
affecte des millions de mères, extermi-
nant la vie de millions d’enfants à naître.

Ce qu’ils pensent vraiment
Les juges de la Cour suprême ne savaient 
pas s’ils autorisaient le meurtre de bébés. 
Les législateurs new-yorkais ne savaient 
pas si et quand un bébé dans le ventre de 
sa mère était un être humain. Pourtant, 
en 2019, ils ont adopté une loi décrimi-
nalisant essentiellement les avortements 
jusqu’au moment de la naissance. D’autres 
États ont adopté des lois similaires. On a 
demandé directement à certains législa-
teurs si les lois qu’ils soutiennent permet-
tront de tuer un bébé lorsqu’il commence à 
émerger. Leur réponse ? Oui !

Lorsqu’il était gouverneur de Virginie, 
Ralph Northam a déclaré à la radio que 
si un avortement échouait et qu’un bébé 
naissait vivant, la mère et le prestataire 
de soins de santé pouvaient « discuter » 
de l’opportunité de laisser vivre ce bébé.

Expliquant jusqu’à quel moment 
un bébé peut être avorté, Northam a 

déclaré : « Si une mère est en train d’ac-
coucher, je peux vous dire exactement 
ce qui se passerait : l’enfant serait mis au 
monde. Le nourrisson serait maintenu 
dans des conditions confortables. Le 
nourrisson serait réanimé—si c’est ce 
que la mère et la famille souhaitaient—
et une discussion s’ensuivrait entre les 
médecins et la mère. »

Le langage semble toujours réfléchi, 
intelligent, calme. Mais vous ne pouvez 
pas vous méprendre sur ce qu’il a dit ! 
Il décrit un enfant qui a déjà été mis au 
monde, vivant. Il dit qu’une discussion 
aura lieu pour déterminer s’il faut lais-
ser ce bébé vivre ou le tuer.

Il y a bien longtemps, la gauche a 
abandonné le domaine du bien et du 
mal absolus lorsqu’elle s’est engagée 
dans l’avortement. Depuis lors, ils 
ont raisonné et fait des promesses de 
campagne pour se frayer un chemin à 
travers la logique. L’avortement doit être 
pratiqué pour une bonne raison, ont-ils 
dit. Il doit avoir lieu au début de la gros-
sesse, disaient-ils. Cela devrait être rare, 
disaient-ils il y a à peine trois élections 
présidentielles. Mais comme il n’y a 
pas d’étape entre la conception et les 
premiers souffles d’un bébé où il devient 
soudainement un être humain, ils ont 
changé leurs demandes. Non pas dans le 
sens de rendre l’avortement plus précoce 
et plus rare, mais de plus en plus vers la 
lumière au bout du canal de la naissance.

Et maintenant, même après ça.
Le gouverneur Northam a parlé avec 

une terminologie si humaine—garder le 
nourrisson confortable et ainsi de suite 
[…] avant de le tuer.

C’est de l’infanticide. C’est du meurtre.
Voilà ce qui arrive lorsque nous en 

venons à considérer la vie humaine 
comme rien de plus que de la matière—
des atomes qui entrent en collision 
avec d’autres atomes. C’est ce qui arrive 
quand nous disons que la vie humaine 
n’a rien de sacré.

Voici une réalité incontestable : De 
nombreux défenseurs de l’avortement 
ont un point de vue désinvolte, et même 
hostile, sur la vie humaine.

Opposés à cette tendance se trouvent 
ceux qui considèrent la vie humaine 
c o m m e  t r è s  s p é c i a l e ,  m é r i t a n t 
uniquement d’être préservée et protégée.

Ces deux points de vue ne pourraient 
pas être plus différents. Quel est votre 

point de vue ? Et d’où vient ce point de 
vue en fin de compte ?

Le caractère sacré de la vie humaine
D’où vient l’idée du caractère sacré de la 
vie humaine ? Nous pensons peut-être 
que la valeur inhérente et précieuse de la 
vie humaine est évidente. Mais comme 
nous l’enseigne l’exemple des défenseurs 
de l’avortement, ce n’est pas le cas.

La plupart des gens ne s’arrêtent pas 
pour y réfléchir, et ce commentateur de 
gauche n’aimera pas ceci—mais notre 
haute évaluation de la vie humaine vient 
de la Bible.

Ce Livre révèle que les êtres humains 
ont été créés par Dieu. Son premier 
chapitre décrit comment Dieu renouvela 
la face de la Terre, créant un environ-
nement magnifique qui supporterait la 
vie—d’abord les conditions atmosphé-
riques et géologiques, puis la vie végétale 
dans une variété spectaculaire, ensuite 
la vie animale dans les cieux et les mers, 
puis les créatures terrestres de toute sorte, 
« du bétail, des reptiles et des animaux ter-
restres, selon leur espèce » (Genèse 1 : 24). 
Pourquoi Dieu a-t-Il fait tout cela ? Pour la 
vie humaine ! « Puis », en tant que création 
physique suprême, « Dieu dit : Faisons 
l’homme à notre image, selon notre 
ressemblance […] Dieu créa l’homme à 
son image, il le créa à l’image de Dieu, il 
créa l’homme et la femme » (versets 26-27).

Le premier chapitre de la Bible montre 
que les êtres humains ne ressemblent 
à aucune autre création : nous sommes 
faits à l’image et à la ressemblance de 
Dieu. Il révèle également que Dieu nous 
a donné la domination sur toutes les 
autres créatures.

Jetez la Bible, et peut-être que la 
plupart d’entre nous, ou même tous, 
considéreraient la vie humaine comme 
un produit de l’évolution aveugle et tout 
à fait insignifiante, donc jetable.

Le reste de la Bible révèle pourquoi 
Dieu a créé l’homme et quel est Son but 
pour nous—et c’est une vérité des plus 
inspirantes. Dieu a pris la peine de la 
révéler afin de nous donner l’espoir, l’ins-
piration et la motivation nécessaires pour 
vivre une vie productive, morale et utile.

La plupart des gens ne comprennent 
pas la Bible. Mais ouvrez-la à presque 
n’importe quelle page, et vous verrez la 
preuve de la valeur et du but de la vie 
humaine.
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Le roi David a écrit : « Quand je regarde 
tes cieux, l’ouvrage de tes doigts, la lune et 
les étoiles que tu as disposées : Qu’est-ce 
que l’homme, que tu te souviennes de lui, 
et le fils de l’homme, que tu le visites ? » 
(Psaume 8 : 3-4, version Darby). Parmi 
toute Sa vaste création, pourquoi Dieu 
se soucie-t-Il tant de l’être humain ? « Tu 
l’as fait de peu inférieur aux anges, et 
tu l’as couronné de gloire et d’honneur ; 
tu l’as fait dominer sur les œuvres de 
tes mains ; tu as mis toutes choses sous 
ses pieds : les brebis et les bœufs, tous 
ensemble, et aussi les bêtes des champs, 
l’oiseau des cieux, et les poissons de la 
mer […] Éternel, notre Seigneur ! que ton 
nom est magnifique par toute la Terre ! ». 
(versets 5 à 9, version Darby). David était 
stupéfait de la création de Dieu et du fait 
que Dieu ait couronné les humains d’un 
tel honneur à la tête de tout.

Un auteur du Nouveau Testament a 
cité le psaume de David : « Or quelqu’un 
a rendu quelque part ce témoignage : 
Qu’est-ce que l’homme, pour que tu te 
souviennes de lui, ou le fils de l’homme, 
pour que tu prennes soin de lui  ?  » 
(Hébreux 2 : 6). Il a cité les versets concer-
nant le fait que Dieu a placé la création 
sous la domination de l’homme, puis il 
les a développés. Herbert W. Armstrong 
a expliqué dans son livre Le mystère 
des siècles : « L’auteur de l’Épître aux 
Hébreux, sous inspiration, élargit la pro-
phétie de David pour ajouter un élément 
radicalement différent—quelque chose 
qui va se produire dans Le monde à venir !

«  Cette connaissance révélée du 
dessein de Dieu pour l’humanité—celle 
de l’incroyable, et impressionnante, 
potentialité humaine—dépasse toute 
imagination. La science n’en sait rien ; 
aucune religion, pour autant que je 
sache, n’en parle  ; et l’enseignement 
supérieur l’ignore totalement.

« Néanmoins, c’est ce que Dieu dit 
avoir préparé pour ceux qui l’aiment 
(1Corinthiens 2 : 9-10). »

M. Armstrong a montré que le passage 
dans Hébreux 2 révèle clairement le but 
de Dieu : Dieu a fait des êtres humains 
pour l’aider réellement à gouverner non 
seulement la Terre, mais l’univers ! Il 
décrit Dieu couronnant Jésus-Christ « de 
gloire et d’honneur »—et ensuite ayant 
l’intention d’amener « de nombreux fils 
à la gloire » de la manière dont Il a amené 
Son Fils Jésus-Christ à la gloire !

La vérité sur le dessein de Dieu pour 
les êtres humains est impressionnante 
et merveilleuse  !  M.  Armstrong a 
écrit un livre entier à ce sujet, intitulé 
L’incroyable potentialité de l’homme, qui 
montre que ce but inspirant se trouve 
dans la Bible du début à la fin (demandez 
un exemplaire gratuit). Dieu veut que 
nous comprenions cette vérité. Elle 
donne à nos vies un sens et une direction.

Et elle nous donne une perspective 
cruciale sur la raison pour laquelle il est 
si important de protéger et préserver 
la vie.

Lorsque nous rejetons cette vérité, 
comme l’a fait la société laïque moderne, 
nous ne pouvons pas voir ce qu’il y a de 
particulièrement spécial à propos de la 
vie humaine. L’humanisme et les autres 
idéologies et religions ne sont que de 
faibles substituts. Laissés les mains 
vides, nous descendons dans la pensée 
basique et le culte de la mort que vous 
voyez dans la culture de l’avortement en 
Amérique.

La loi de Dieu protège la vie
Nous ayant créés dans un but mer-
veilleux, Dieu prend au sérieux la 
protection de la vie humaine. Il  a 
rédigé plusieurs lois à cette fin, dont 
la plus puissante est le sixième com-
mandement : « Tu ne commettras pas 
de meurtre » (Exode 20 : 13 ; traduction 
selon la version New King James).

Au cours de l’histoire, les sociétés qui 
se sont le plus éloignées de la pensée 
divine en sont venues à considérer le 
meurtre non pas comme un péché ou 
un crime, mais comme un outil précieux 
pour obtenir ce que l’on veut. Rien qu’au 
20e siècle, les gouvernements dirigés 
par Mao Zedong, Adolf Hitler, Joseph 
Staline, Hirohito, Pol Pot et Ho Chi Minh 
ont adopté une vision qui attribuait très 
peu de valeur à la vie et ont tué des mil-
lions et des millions de personnes pour 
atteindre leurs objectifs politiques.

Dieu considère la vie humaine comme 
si précieuse qu’Il ordonne : « Celui qui 
frappera un homme mortellement 
sera puni de mort  » (Exode  21  :  12). 
Saviez-vous que c’est la seule loi qui est 
répétée dans chacun des cinq livres 
du Pentateuque  ? (voir également 
Genèse  9  :  6  ; Lévitique  24  :  17,  21  ; 
Nombres  35  :  16-18,  31  ; et Deutéro-
nome  19  :  11-13). Beaucoup de gens 
pensent que la peine de mort est injuste 
et hypocrite, qu’elle dégrade en quelque 
sorte la vie humaine. Dieu dit qu’elle 
montre en fait la valeur suprême de la 
vie humaine ! Elle démontre avec force 
combien la vie de cette victime inno-
cente était précieuse en exigeant la plus 
sévère des peines pour celui qui l’a prise.

(Vous ne pouvez pas comprendre la 
vie humaine et le plan de Dieu à l’égard 
d’elle sans comprendre l’enseignement 
de la Bible sur la vie après la mort. 
La Bible révèle que Dieu ressuscitera 
tous les pécheurs qui ne l’ont jamais 
connu—y compris les meurtriers qui 
ont été exécutés. Chaque personne aura 
l’occasion de se repentir et de vivre éter-
nellement—voir Apocalypse 20 : 11-12. 
Ainsi, l’exécution pour un crime n’est 
pas une condamnation à mort éternelle).

Dieu ne prend aucun plaisir à la mort 
des méchants. Mais Il a exigé la peine de 
mort, non seulement pour mettre fin à 
la misère d’un meurtrier (et le réserver 
pour la résurrection), mais aussi pour 
que les autres puissent entendre et 
craindre, pour empêcher que d’autres 
vies innocentes ne soient prises. Un com-
mandement aussi sérieux protégeant la 
vie a un puissant effet dissuasif : moins 
de gens commettent des meurtres, ce qui 
signifie moins de victimes de meurtres 
et moins de meurtriers exécutés.

Dans la loi que Dieu a donnée à l’an-
cien Israël, même la punition pour un 
homicide involontaire, un meurtre acci-
dentel, était sévère : le meurtrier devait 
déraciner sa vie et s’enfuir dans une ville 
de refuge, où il restait jusqu’à la mort du 
souverain sacrificateur (Nombres 35). 
Cela aussi a engendré un profond res-
pect pour la vie de notre prochain.

La loi de Dieu ordonne même qu’un 
animal qui tue un être humain soit tué 
(Exode 21 : 28-32). De nombreux autres 
codes de loi anciens traitent de la 
question d’un animal qui blesse ou tue 
un être humain, mais ce n’est que dans 

Nous ayant créés dans 
un but merveilleux, 

Dieu prend au sérieux 
la protection de la vie 

humaine.
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la loi de Dieu que l’animal est soumis 
à la peine de mort et que sa chair est 
rendue impropre à la consommation 
humaine. À Babylone, par exemple, la 
préoccupation majeure était de protéger 
les biens des riches et des puissants. 
Dans la loi de Dieu, le caractère sacré de 
la vie humaine, formée à l’image et à la 
ressemblance de Dieu, était primordial.

Ce qui est le plus pertinent pour les 
événements récents, Dieu a même 
donné une loi pour protéger la vie d’un 
enfant à naître dans le ventre de sa mère.

Aux versets 22-23, la version Darby 
dit : « Et si des hommes se querellent, 
et que l’un d’eux heurte une femme 
enceinte et qu’elle accouche sans qu’il 
y ait de malheur [c’est-à-dire sans 
qu’aucun mal ne soit fait au fœtus], 
une amende sera payée selon ce que 
le mari de la femme lui imposera, et 
il la donnera suivant la décision des 
juges. » Le coupable n’avait qu’à payer 
les dommages pour les inconvénients ou 
les difficultés qu’auraient pu subir les 
parents. « Mais », poursuit le texte, « s’il 
arrive malheur, tu donneras vie pour 
vie ». En d’autres termes, si ses actes 
précipitaient la mort de l’enfant à naître, 
l’homme serait condamné à mort !

Aux yeux de la loi de Dieu, la vie 
humaine est sacrée. Et la vie d’un enfant 
à naître est égale à celle d’un adulte.

Cette loi prévoyait une peine pour le 
meurtre accidentel d’un fœtus. Com-
ment pensez-vous que le Dieu qui a 
conçu cette loi considère les médecins 
qui pratiquent des avortements à des 
fins lucratives, ou les services de conseil 
qui poussent les femmes enceintes à tuer 
leur bébé, ou les juges qui décident que 
c’est « légal », ou les politiciens, les lob-
byistes et les activistes qui encouragent 
de telles lois et débattent des mérites de 
laisser intentionnellement mourir un 
nouveau-né sur une table d’hôpital ?

La vie commence à la conception. 
C’est non seulement vrai d’un point de 
vue biblique, mais c’est aussi la seule 
vision scientifiquement viable. Il est 
impossible de répondre de manière 
satisfaisante et  définitive à cette 
question d’une autre manière. Après 
la conception, il n’y a aucune étape 
du développement de l’enfant, aucun 
moment de maturation, qui lui per-
mette de devenir soudainement un être 
humain. Il ou elle est un être humain 

dès la conception. La seule raison pour 
laquelle il y aurait un désaccord sur ce 
point est que les gens veulent poursuivre 
leur vie sans un enfant non désiré et non 
né—et veulent donc justifier son meurtre.

Le danger du raisonnement humain
Ce message à propos de la valeur 
suprême de la vie humaine est constant 
tout au long de la Bible. C’est lorsque 
nous rejetons cette révélation de 
notre Créateur que nous commençons 
à rationaliser les actes de brutalité 

envers d’autres êtres humains, même le 
meurtre.

Les défenseurs de l ’avortement 
utilisent toujours un langage noble 
comme « liberté », « choix », « soins de 
santé », « égalité », « droits des femmes » 
et « santé des femmes ». (Ils n’iraient 
pas très loin en proclamant les vertus 
de la « fornication », de « l’empoison-
nement  » et du «  démembrement  »). 
Cependant, plus l’on regarde de près la 
vraie réalité de l’avortement, plus elle 
est choquante et grotesque. Une fois que 
les gens ont supprimé Dieu du tableau, 
une fois qu’ils ont écarté les absolus et 
commencé à suivre cette voie dans leur 
pensée, ils finissent par justifier des 
actions de plus en plus horribles.

Lorsque les êtres humains rejettent 
la vérité selon laquelle Dieu est notre 
Créateur et émettent l’hypothèse que Sa 
vaste, spectaculaire et belle création est 
un accident cosmique sans signification, 
but ou valeur inhérente—lorsque nous 
rejetons la révélation de Dieu et com-
mençons à raisonner sur les questions 
de vie et de mort—la rationalisation de 
toutes sortes de comportements des-
tructeurs augmente, jusqu’au meurtre.

Dieu dit que l’avortement est un 
meurtre. La société est farouchement 
en désaccord. À la suite de l’annulation 
de l’arrêt Roe v. Wade, les défenseurs 

de l’avortement se sont exprimés avec 
une passion renouvelée. Ils utilisent le 
langage des « droits » et de la « liberté »—
et même, ironiquement, celui de la 
« santé »—mais ils font la promotion 
agressive du meurtre.

Un documentaire de 2006 intitulé 
« Lake of Fire » [Lac de feu] a montré 
un avorteur tenant dans ses mains une 
cuve contenant le contenu de sa der-
nière intervention. Il lave une bassine 
d’intestins, d’os, d’organes et de petites 
mains, s’assurant qu’il a tout évacué 
correctement. Il mesure la longueur 
d’un minuscule pied coupé sur une règle 
pour évaluer le degré de développement 
de l’enfant. Et voici le langage qui sort 
de sa bouche : « L’attention des médias 
est toujours dirigée vers le fœtus et les 
parties sanglantes, si vous voulez, de la 
procédure—alors que la chose vraiment 
importante est que nous avons pu aider 
cette jeune femme à reprendre sa vie en 
main. Elle prévoit d’aller à l’école et elle 
n’a pas à assumer les responsabilités 
d’un parent. Et ici, en quelques minutes 
seulement, nous sommes en mesure de 
faciliter sa décision de ne pas être un 
parent pour le moment. »

Comme il est compatissant. Comme 
il est magnanime et noble—alors qu’il 
tient entre ses doigts une petite tête 
décapitée. Ne vous concentrez pas sur 
les parties sanglantes, dit-il. Concen-
trez-vous sur le fait que nous aidons 
cette femme à vivre sa vie comme elle le 
veut. Et regardez—il ne faut que quelques 
minutes pour transformer cette vie en une 
bassine remplie de morceaux de corps.

C’est ce que les gens qui votent ces 
lois célèbrent vraiment. Pas les « droits 
reproductifs ». Pas la « protection de 
la santé de la mère ». Ils célèbrent le 
fait qu’une femme obtient la liberté de 
s’éloigner de la parentalité—de faire 
le même choix terrible qu’un homme 
irresponsable—en tuant son enfant.

Comment ont-ils pu devenir aussi 
insensibles  ? Qu’est-ce qui se cache 
réellement derrière une telle pensée ? 
La Bible expose sa véritable origine : « le 
dieu de ce monde » un esprit malveillant 
qui hait les êtres humains et veut nous 
détruire—et qui pourtant gouverne 
ce monde (2 Corinthiens 4 : 4). « Il a 
été meurtrier dès le commencement, 
et […] il n’y a pas de vérité en lui. […] il 

Dans la question 
de l’avortement, le 
contraste est clair 

entre le point de vue 
de cet être maléfique 
et celui du Créateur 

bienfaisant.
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L a condition humaine est 
dominée par la souffrance 
humaine. Nous en avons vu 
des exemples intenses à la 

suite des récentes fusillades de masse, 
de la guerre en Europe, des confine-
ments, des vaccinations forcées, et ainsi 
de suite. Mais la souffrance humaine est 
partout—à travers le monde et à travers 
l’histoire de l’humanité.

Les gens voient des corps d’enfants 
dans des mares de sang et ils cessent de 
croire en Dieu.

N’est-il pas juste de se demander com-
ment un Dieu aimant et tout-puissant 
peut permettre une souffrance aussi 
horrible ?

Comment ce monde pourrait-il être 
celui de Dieu ?

Pensez aux milliards de personnes 
dont la vie a été tragiquement inter-
rompue par la guerre, la violence, les 
épidémies, la famine et la malnutrition. 
Pensez aux milliards de personnes qui 
ont vécu des vies insatisfaites et malheu-
reuses. Comment Dieu peut-Il permettre 
que de telles choses se produisent  ? 
Pourquoi n’y met-Il pas un terme ?

De tous les domaines de la connais-
sance humaine, la religion devrait être 
la mieux en mesure de répondre à des 
questions aussi difficiles. Mais lorsque 
nous examinons les réponses que la 

religion offre, nous sommes encore 
plus confus. La plupart des religions 
enseignent que Dieu gouverne ce monde, 
et elles ne savent pas pourquoi Il permet 
une telle souffrance rampante !

Les églises chrétiennes enseignent 
que Dieu essaie de convertir le monde 
aujourd’hui. C’est la raison pour laquelle 
elles s’engagent dans l’évangélisation, les 
missions, les mouvements de jeunesse, 
les mouvements d’église et la politique, 
sans parler des croisades, des inquisi-
tions et des guerres « saintes »—passées 
et futures. Ils croient qu’ils sauvent 
certains de la souffrance, maintenant et 
pour l’éternité.

Mais pensez aux milliards de per-
sonnes qui, au cours des 6000 dernières 
années, ont vécu et sont mortes sans 
jamais connaître Jésus-Christ. Si Dieu 
essaie de sauver le monde maintenant, Il 
doit être en train d’échouer lamentable-
ment. Comment un Dieu juste pourrait-Il 
permettre à tant de personnes de souffrir 
et de mourir pour toujours, sans jamais 
avoir une chance de salut ? Mais c’est 
exactement ce que les églises enseignent.

Notez quelques passages des écritures 
qui remettent en question ce point de 
vue. Dans Galates 1  : 4, l’apôtre Paul 
fait référence à l’âge dans lequel nous 
vivons comme étant le « présent monde 
mauvais » (selon la Bible King James). 

Une expérience de 6000 ans aux proportions épiques et une 
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Pourquoi Dieu permet-Il la  
souffrance ?

Dans 2 Corinthiens 4 : 4, il fait référence 
à Satan le diable comme « le dieu de 
ce monde » (selon la Bible King James). 
Dans Apocalypse 12 : 9, l’apôtre Jean dit 
que Satan « séduit toute la Terre ».

Si Dieu lutte contre Satan pour sauver 
ce monde maintenant, ces versets 
révèlent que Dieu est en train de perdre 
la bataille. Est-ce que c’est ce qui se 
passe aujourd’hui ?

Pour obtenir de vraies réponses à ces 
questions, nous devons mettre de côté 
les idées préconçues et les préjugés et 
laisser Dieu parler pour Lui-même !

Dieu ne nous a pas laissés sans 
réponse. Il révèle clairement dans la 
Bible pourquoi nous souffrons.

Les deux arbres
Dieu a créé l’homme parfait physiquement 
(Genèse 1 : 31), mais inachevé spirituelle-
ment. Dieu a offert à l’homme Son Esprit 
Saint qui, combiné à l’esprit humain de 
l’homme, aurait complété sa création 
spirituelle (Romains  8  :  16  ;  1  Corin-
thiens 2 : 9-11). Mais Adam a rejeté l’Esprit 
de Dieu lorsqu’il a désobéi à Dieu, a suivi 
sa femme et a pris part à l’arbre de la 
connaissance du bien et du mal.

La plupart des gens sont familiers 
avec l’histoire d’Adam et Ève mais n’ont 
jamais compris sa véritable signification. 
La fondation de la civilisation humaine 
n’était pas à propos de deux arbres frui-
tiers—il s’agissait de deux modes de vie.

L’arbre de vie représentait le fait de 
vivre à la manière de Dieu, guidé par 
Son Saint-Esprit. En obéissant aux com-
mandements de Dieu, Adam aurait pu 
manger du fruit de l’arbre de vie et rece-
voir le Saint-Esprit de Dieu (Actes 5 : 32). 
Cela aurait donné à Adam le pouvoir 
de penser comme Dieu, d’avoir une 
relation pieuse avec son Créateur et 
avec ses semblables. C’est cette attitude, 
et non un fruit réel, qui aurait conduit à 
une vie spirituelle joyeuse et éternelle. 
Romains 8 : 10 fait référence à l’Esprit 
de Dieu comme étant la vie. Cette vie 
spirituelle ne vient qu’en tant que don 
de Dieu (Romains 6 : 23).

L’arbre de la connaissance du bien et 
du mal représentait le raisonnement 
humain, influencé par Satan. En pre-
nant de cet arbre symbolique, Adam et 
sa progéniture se sont volontairement 
soumis à l’esprit séducteur et trompeur 
de Satan (Éphésiens 2 : 2).

Des personnes en deuil 
se rassemblent devant 

un mémorial improvisé à 
l’extérieur du palais de justice 

du comté d’Uvalde, le 26 mai.
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En prenant de ce mauvais arbre, 
Adam a privé ses descendants—toute 
l’humanité—de l’accès à Dieu et à Son 
Esprit. C’est la voie qu’Adam a choisie. 
Genèse 3 : 22 et 24 expliquent le résultat 
de la décision rebelle d’Adam : « L’Éter-
nel Dieu dit : Voici, l’homme est devenu 
comme l’un de nous, pour la connais-
sance du bien et du mal. Empêchons-le 
maintenant d’avancer sa main, de 
prendre de l’arbre de vie, d’en manger, 
et de vivre éternellement. […] C’est ainsi 
qu’il chassa Adam ; et il mit à l’orient du 
jardin d’Éden les chérubins qui agitent 
une épée flamboyante, pour garder le 
chemin de l’arbre de vie. »

La sentence de 6000 ans
L’auteur du livre Le mystère des siècles, 
Herbert W. Armstrong, a écrit que 
lorsque Adam a pris sa décision fatidique, 
Dieu a dit, essentiellement, « Tu as pris 
ta propre décision, pour toi et pour le 
monde qui sera issu de toi. Tu m’as rejeté, 
moi qui suis la Source fondamentale de 
la connaissance—tu as refusé de rece-
voir, par l’intermédiaire de mon Esprit, 
la puissance qui t’aurait permis de vivre 
de la bonne façon ; tu t’es rebellé contre 
mon ordre et contre mon gouvernement ; 
tu as choisi la voie de Satan qui consiste 
à ‘se servir’, à ‘prendre’. Par conséquent, 
je vous condamne, toi et le monde que tu 
engendreras, à vivre, pendant six mille 
ans, séparés de Moi et de mon Esprit—à 
la seule exception de ceux, en nombre 
infime, que j’appellerai particulièrement. 
Ceux-là, je les appellerai pour qu’ils 
s’acquittent d’une tâche spéciale, liée à 
la préparation du Royaume de Dieu. Ils 
devront faire ce que tu n’as pas réussi 
à faire : rejeter Satan, lui résister, le 
vaincre, lui et ses voies, puis suivre les 
voies de ma loi spirituelle.

« Allez votre chemin, toi et tous tes des-
cendants, toi et ton monde. Élaborez votre 
propre connaissance. Décidez à votre 
gré de ce qui est bien et de ce qui est mal. 
Créez vos propres systèmes d’enseigne-
ment et vos propres méthodes pour dis-
séminer cette connaissance, comme votre 
dieu, Satan, vous incitera insidieusement 
à le faire. Élaborez vos conceptions per-
sonnelles de ce qui est dieu, vos propres 
religions, vos propres gouvernements, vos 
styles de vie, vos sociétés et vos civilisa-
tions. En tout cela, Satan vous fourvoiera 
en vous transmettant son égocentrisme. Il 

Le mystère des siècles 
Pour comprendre le fondement, l’état actuel et l’avenir de l’humanité, la cause 
de la souffrance humaine et l’espoir au-delà, demandez votre exemplaire 
gratuit du livre Le mystère des siècles, par Herbert W. Armstrong.

vous incitera à la vanité, à la convoitise et 
à la cupidité, à l’envie et à la jalousie, à la 
compétition et à l’agressivité, à la violence 
et à la guerre, à la rébellion contre Moi et 
contre ma loi d’amour.

« Après que toi et tes descendants vous 
aurez appris votre leçon écrite par six 
mille ans de souffrances, d’angoisses, 
de frustrations, de défaites et de mort—
lorsque toi et ton monde, vous finirez par 
admettre la futilité du mode de vie que 
tu as choisi—j’interviendrai de façon 
surnaturelle. Par ma puissance divine, 
je prendrai alors le gouvernement du 
monde entier. Par la rééducation, j’éta-
blirai le bonheur, et un monde de paix. 
À tous ceux qui se repentent, je leur 
offrirai le salut. Après mille ans de cet 
heureux Monde à venir, je ressusciterai à 

une autre vie physique tous ceux qui sont 
morts sans avoir été appelés pendant ces 
six mille années-là. Leur jugement aura 
alors lieu. S’ils se repentent et croient, la 
vie éternelle leur sera offerte.

«  Au cours de ces six mille années, 
pendant lesquelles je les séparerai de 
Moi, ils ne seront pas jugés pour l’éternité. 
Néanmoins, ce qu’ils sèmeront, au cours 
de leur vie, ils le récolteront. Mais lorsque 
je leur ouvrirai l’accès au salut éternel, 
Satan ne sera plus là pour leur faire obs-
tacle ni pour les séduire—plus de diable 
à vaincre ! Ceux, en très petit nombre, 
qui seront appelés pendant ces six mille 
ans devront rejeter Satan, résister à ses 
attraits, et vaincre. Ceux qui vaincront 
s’assiéront avec moi, sur mon trône, et 
auront—sous mes ordres—le pouvoir de 
régner sur toutes les nations, qui seront 
alors sous mon Gouvernement suprême. »

La thérapie par aversion
M. Armstrong a fait référence à cette 
«  leçon  » de 6000 ans que l’homme 
enregistre par sa propre expérience en 

tant que thérapie par aversion. Certaines 
cliniques utilisent encore cette méthode 
de thérapie pour aider les gens à surmon-
ter leurs dépendances. Si une personne 
est alcoolique, par exemple, elle serait 
forcée de boire de l’alcool jusqu’à ce que 
cela la rende tellement malade qu’elle ne 
voudrait plus jamais boire un autre verre !

Dans un sens, c’est ce que Dieu fait 
avec ce monde. Il ne nous force pas à 
suivre la voie de Satan, mais Il nous per-
met de remplir nos esprits du mode de 
vie de Satan. Dieu permet que cela nous 
amène à un point où nous détesterons 
et abhorrerons absolument ce « présent 
monde mauvais ». Il permet à l’homme 
de suivre sa propre voie afin qu’il puisse 
voir les fruits d’une vie contraire à la loi 
d’amour de Dieu.

Jusqu’à présent, cependant, l’humanité 
en général n’a pas appris la leçon que Dieu 
enseigne. Plutôt que de résoudre notre 
propre souffrance, nous la multiplions. 
Même face à d’horribles souffrances, l’hu-
manité en général refuse de reconnaître 
que nous avons tort, que nous sommes 
incapables de résoudre nos souffrances, 
que nous devons nous soumettre à Dieu, 
que nous mangeons du mauvais arbre.

Les maux de notre génération actuelle 
ressemblent à ceux de l’époque de Noé, 
où toutes les pensées de l’imagination 
de l’homme « se portaient chaque jour 
uniquement vers le mal » (Genèse 6 : 5).

La Bible a prophétisé que ces mêmes 
conditions immorales seraient répan-
dues dans le temps de la fin  : «  Ce 
qui arriva du temps de Noé arrivera 
de même à l’avènement du Fils de 
l’homme » (Matthieu 24 : 37). À l’époque 
de Noé, les masses se sont moquées des 
avertissements de Dieu jusqu’à ce que 
le déluge vînt et « les emportât tous » 
(verset 39).

L’humanité en général n’a pas appris la leçon 
que Dieu enseigne. Plutôt que de résoudre nos 

propres souffrances, nous les multiplions.

SOUFFRANCE PAGE 29 u
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Fouilles 
en cours à 
Jérusalem

Le nouvel Institut 
Armstrong 
d’archéologie biblique 
se met au travail.  
PAR BRAD MACDONALD

zone pour de petites expositions archéolo-
giques et un espace pour les bibliothèques 
combinées des archéologues Dre Eilat 
Mazar et son grand-père, Prof. Benjamin 
Mazar. L’institut a acquis ces biblio-
thèques après le décès d’Eilat en mai 2021. 
La collection d’environ 4 000 livres (en 
plus de 4 000 autres livres sur l’archéolo-
gie et l’histoire que nous avons acquis de 
l’Université hébraïque) représente une 
richesse de connaissances historiques et 
scientifiques cruciales autour de la ville la 
plus historique et la plus importante de la 
planète. La bibliothèque sera ouverte au 
public sur demande.

Les dernières fouilles ont commencé 
le 12 juillet. Le personnel de l’AIBA et les 
étudiants du Collège Herbert W. Arms-
trong ont effectué des fouilles sur l’Ophel 
à Jérusalem, exposant davantage une 
structure du Second Temple qui avait été 
partiellement découverte en 2018.

L’Ophel est l’un des lieux les plus 
importants d’Israël, tant sur le plan 
historique qu’archéologique. Cette zone 
se trouve au nord et à côté de la Cité de 
David, la capitale du roi le plus célèbre 
d’Israël. C’est sur l’Ophel que le roi 
Salomon construisit son impressionnant 
palais, une énorme armurerie royale 
(voir 1 Rois 7), une série de murs de fortifi-
cation et de guérites, et surtout, le temple.

L’Ophel était le siège du gouver-
nement et de la religion du royaume 
d’Israël,  puis du royaume de Juda 
pendant environ 400 ans, du milieu du 
10e siècle av. J.-C. à la chute de Jérusalem 
en 585 av. J.-C. La zone restait cruciale 
pendant toute la période du Second 
Temple, d’environ 445 av. J.-C. à la chute 
de Jérusalem en 70 apr. J.-C.

Bien qu’il s’agisse de la première fouille 
officielle de l’AIBA, c’est en fait notre 
huitième. Depuis 2006, des étudiants 
du Collège Herbert W. Armstrong ont 
effectué des fouilles archéologiques avec 
la regrettée archéologue de Jérusalem, 
la Dre Eilat Mazar, par l’intermédiaire de 
la Fondation culturelle internationale 
Armstrong, et la plupart de ces fouilles 
ont eu lieu sur l’Ophel. Ensemble, nous 
avons fait d’incroyables découvertes, 
notamment de grands murs de fortifi-
cation construits par le roi Salomon, les 
sceaux du roi Ézéchias et du prophète 
Ésaïe, une grande cache de pièces de 
monnaie de la rébellion juive de l’an 70 et 
l’étonnant médaillon d’or de la menora.

J érusalem est le lieu où 
l’archéologie met au jour les 
empires des siècles et millé-
naires passés et fait revivre 
l’histoire biblique, et même 

la prophétie. L’éditeur de la Trompette 
participe à nouveau à des fouilles scien-
tifiques dans cette ville spectaculaire et 
chargée d’histoire.

En janvier, le rédacteur en chef de la 
Trompette, Gerald Flurry, a créé l’AIBA—
Armstrong Institute of Biblical Archaeo-
logy [Institut Armstrong d’archéologie 
biblique], une institution académique et 
éducative à but non lucratif dont le siège 
est à Jérusalem. Son objectif principal 
est de partager et de promouvoir l’ar-
chéologie et l’histoire bibliques d’Israël.

L’institut héberge un nouveau site 
Web attrayant, ArmstrongInstitute.org, 

qui propose des articles, des vidéos, des 
visuels et des podcasts sur l’archéologie 
biblique d’Israël. Il publie également 
Let the Stones Speak (Laissez parler les 
pierres ; disponible en anglais seulement), 
un magazine imprimé bimestriel consa-
cré à l’archéologie et à l’histoire bibliques.

En juillet, l’AIBA a signé un bail de 
trois ans pour un magnifique bâtiment : 
une villa de style arabe de trois étages, 
construite à l’origine en 1926. La nouvelle 
maison de l’institut se trouve à Rehavia, 
l’un des quartiers les plus importants de 
Jérusalem, à quelques pas des résidences 
du président et du Premier ministre 
d’Israël. Après sept semaines de travaux 
de rénovation, le personnel de l’Institut 
Armstrong a emménagé dans le nouveau 
bâtiment à la fin du mois d’août. Il offre 
un espace résidentiel et des bureaux, une 

Deux étudiants bénévoles du 
Collège Armstrong effectuent des 
fouilles sur l’Ophel en juillet 2022.
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 ɕ Promouvoir la Bible comme 
ressource historique crédible et 
essentielle dans la pratique de 
l’archéologie en Israël.

 ɕ Mettre en valeur et poursuivre 
les travaux archéologiques de la 
Dre Eilat Mazar et de son grand-
père, le professeur Benjamin Mazar.

 ɕ Analyser et expliquer les fouilles 
et découvertes archéologiques 

passées et présentes dans le 
contexte de la Bible.

 ɕ Contester les critiques injustifiées 
et non fondées, formulées à 
l’encontre de l’utilisation de la Bible 
dans l’archéologie en Israël.

 ɕ Encourager les archéologues à 
prendre en compte et à utiliser 
l’histoire biblique dans la pratique 
de l’archéologie.

Après une pause de quatre ans, nous 
étions ravis de retourner à l’Ophel. Bien 
que la Dre Mazar nous manque beau-
coup, nous avons maintenant le privilège 
de travailler sous la direction de l’un de 
ses bons amis et collègues, le professeur 
Uzi Leibner. Le professeur Leibner 
dirige l’Institut d’archéologie de l’Uni-
versité hébraïque et spécialise dans les 
périodes grecque, romaine et byzantine. 
C’est également un enseignant hors pair. 
Sur le terrain, il informe régulièrement 
nos fouilleurs sur ce qu’ils découvrent et 
partage volontiers ses réflexions sur les 
nouvelles découvertes.

Nous creusons également aux côtés 
de notre bon ami, l’archéologue Amir 
Cohen-Klonymous, qui a supervisé la 
zone des magnifiques marches héro-
diennes du Second Temple. L’autre 
superviseur de zone est Christopher 
Eames, chercheur et écrivain de l’AIBA, 
qui supervise l’excavation du réseau de 
tunnels souterrains. AIBA fournit tous 
les fonds, la plupart de la main-d’œuvre 
et, de concert avec le professeur Leib-
ner, une grande partie de l’organisation 
et de la planification.

L’année 2022 a déjà été bien remplie 
pour l’AIBA, et il reste encore beau-
coup de travail à faire. M.  Flurry et 
l’équipe de l’AIBA ont prévu des projets 
plus ambitieux. Si vous souhaitez 
découvrir l’incroyable et émouvante 
histoire biblique de Jérusalem, visitez 
 ArmstrongInstitute.org. n

Un étudiant bénévole du 
Collège Armstrong pose des 

sacs de sable sur l’Ophel.

L’équipe de la fouille de l’Ophel 2022, avec le 
professeur Uzi Leibner devant et au centre.

L’entrée du nouveau 
bâtiment de l’Institut 
Armstrong à Jérusalem.

Objectifs de l’AIBA
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Se souvenir de 
 l’ancienne ville de Silo

Les archéologues mettent au jour la ville biblique de Silo et ressuscitent  
une partie de la plus grande histoire de la Bible. PAR GERALD FLURRY

A
u fil des ans, des archéologues, dont le profes-
seur Israël Finkelstein, le Dr Scott Stripling et d’autres, 
ont mené un certain nombre de fouilles importantes 
dans l’ancien Silo. Ces fouilles ont mis au jour de nom-

breuses ruines et de nombreux artefacts qui confirment une 
grande partie de l’histoire de Silo relatée dans la Bible.

Des découvertes telles qu’une grenade en céramique (un fruit 
associé au tabernacle, ainsi qu’aux vêtements sacerdotaux), 
des milliers d’ossements d’animaux liés au service sacrificiel 
au tabernacle, et un trio de cornes d’autel rares datent très 
probablement de la période où le tabernacle était à Silo.

Le Dr Stripling a également mis partiellement à jour un 
grand bâtiment ou une plate-forme. Cet édifice a des dimen-
sions remarquablement similaires à celles du tabernacle, il 
est daté de la même période que le tabernacle, et il est orienté 
d’est en ouest, tout comme le tabernacle. En juin, M. Stri-
pling commencera la phase suivante de ses fouilles à Silo et 
fouillera davantage cette grande plate-forme. Assurez-vous 
de rester au courant des travaux de M. Stripling : il pourrait 
être sur le point de découvrir quelque chose de vraiment 
sensationnel !

Alors que ces scientifiques ressuscitent l’histoire archéo-
logique de l’ancien Silo, il convient de se rappeler également 
l’histoire biblique de cette ville importante. L’histoire de 
Silo contient beaucoup de calamités et de désespoir. Mais 
elle contient également beaucoup d’espoir—bien plus que la 
plupart des gens ne le savent. En fait, certains des plus grands 

messages que Dieu n’ait jamais inspirés ont été délivrés aux 
gens à Silo !

Le quartier général spirituel d’Israël
La ville de Silo est située à 43 kilomètres au nord de Jérusalem. 
Il en est question à plusieurs reprises dans les livres de Josué 
et des Juges. Après la conquête de la Terre promise par les 
Israélites et le partage du territoire selon les tribus, Silo devint 
la capitale d’Israël et l’emplacement du tabernacle et de l’arche 
de l’alliance. 

L’arche symbolisait la présence de Dieu en Israël. Elle 
contenait trois objets : les deux tables de pierre contenant les 
dix commandements ; la verge d’Aaron, qui symbolisait le gou-
vernement chargé d’appliquer, de mettre en œuvre et de faire 
respecter les dix commandements ; et le pot d’or de la manne, 
qui représentait la nourriture spirituelle qui vient de Dieu. Ces 
trois objets étaient essentiels à la religion d’Israël.

Parce qu’elle hébergeait l’arche de l’alliance, Silo était égale-
ment le siège religieux et spirituel de la nation. Le Unger’s Bible 
Dictionary [dictionnaire biblique d’Unger] l’appelle « le site du 
premier sanctuaire d’Israël à l’époque des juges », et déclare : 
« il s’agissait du point central de l’organisation tribale d’Israël 
avant l’établissement du royaume ».

Le « temps des juges » se déroula après la mort de Josué et 
des anciens qui ont servi sous ses ordres. Au commencement 
du livre des Juges, Israël fut fort et courageux. Mais les condi-
tions se détériorèrent rapidement ; la nation s’éloigna de la 
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loi de Dieu et sombra dans une terrible idolâtrie et d’autres 
péchés. L’époque suivante fut la plus sanglante de l’histoire 
d’Israël.

Compromis avec la loi
Juges 1 : 19 donne le premier signe de difficulté. Il est dit que 
Juda « ne put chasser les habitants de la plaine, parce qu’ils 
avaient des chars de fer ». Cela montre un certain manque de 
foi. S’ils avaient compté sur Dieu, aucune arme de l’ennemi ne 
les aurait résistés. 

Au verset 21, nous lisons : « Les fils de Benjamin ne chas-
sèrent point les Jébusiens qui habitaient à Jérusalem ; et les 
Jébusiens ont habité jusqu’à ce jour dans Jérusalem avec les fils 
de Benjamin. » Ce fut une grave erreur. Lorsque David arriva 
quelques années plus tard, les Jébusiens étaient toujours là, 
créant des problèmes. Mais David géra la situation de manière 
très différente (2 Samuel 5).

Le comportement d’Israël pendant la période des juges 
montre qu’il est très difficile pour les êtres humains de faire 
simplement ce que Dieu ordonne. Les humains manquent de 
foi et ont tendance à raisonner par eux-mêmes sur la façon 
dont il faudrait gérer les choses. Pendant cette horrible 
période, il y a eu quelques bons juges, comme Jephté et Sam-
son. Pourtant, même eux avaient des péchés majeurs. 

Dieu utilisa puissamment le juge Gédéon (Juges  6-8). 
C’est une histoire particulièrement intéressante, parce que 
Gédéon était un lâche. À travers Gédéon, nous voyons que 
Dieu travaille avec les humbles du monde et les transforme en 
guerriers courageux.

Débora fut un autre juge remarquable (Juges 4). Elle était 
une prophétesse, et les Israélites voyaient que Dieu l’utilisait 
et lui révélait des vérités (versets 4-5). Dieu voulait utiliser 
Barak pour délivrer Israël. Débora lui donna les instructions 
de Dieu sur la manière de le faire. Mais Barak était si faible 
qu’il ne voulait pas le faire si Débora ne l’accompagnait pas et 
ne le tenait pas par la main ! (verset 8). Débora le réprimanda 
pour son manque de masculinité (verset 9). Israël avait 10 000 
soldats, mais c’était une femme qui dirigeait tout, et elle était 
apparemment la seule capable de le faire !

Après que Dieu ait donné la victoire à Israël dans cette 
bataille, Débora et Barak ont chanté un chant de victoire. C’est 
une belle poésie décrivant la puissance de Dieu !

Le point essentiel du livre des Juges est répété afin de le 
souligner : « En ce temps-là, il n’y avait point de roi en Israël. 
Chacun faisait ce qui lui semblait bon » (Juges 17 : 6 et 21 : 25 ; 
voir aussi Juges 18 : 1). Cette histoire montre de manière frap-
pante les résultats horribles d’une telle anarchie. Lorsque le 
gouvernement de Dieu n’est pas en place et lorsque Sa loi est 
ignorée—lorsque chacun fait ce qui est juste à ses propres 
yeux—vous avez une anarchie misérable.

La chose la plus merveilleuse de cette histoire biblique 
est de voir comment Dieu remit Israël sur la bonne voie. 
Le sacerdoce était dégénéré, mais Dieu était déterminé 
à y apporter des changements. Le gouvernement était en 
désarroi, mais Dieu allait établir un roi. Il est remarquable de 
voir comment Dieu commença le processus de redressement 
à l’époque. Tout commença avec une famille—et tout était 
centré sur Silo.

La solution
La transition entre la période des juges et celle de la monarchie 
unie est relatée dans 1 Samuel. Dans 1 Samuel 1, nous faisons 
la connaissance d’un homme nommé Elkana, qui avait deux 
femmes. Chaque année, Elkana « montait de sa ville à Silo, 
pour […] offrir [à Dieu] des sacrifices » (verset 3). Le verset 5 
montre que Dieu avait rendu stérile l’une des épouses d’Elkana, 
Anne. Pour une femme qui désire passionnément des enfants, 
il s’agit là d’une véritable crise. Ce fut certainement le cas pour 
Anne. Mais Dieu fit cela dans un but précis, et Anne fut bien 
plus motivée par cette épreuve que ne le seraient la plupart des 
femmes.

Anne pleura à cause de cette affliction. « Elkana, son mari, 
lui disait : Anne, pourquoi pleures-tu, et ne manges-tu pas ? 
Pourquoi ton cœur est-il attristé ? Est-ce que je ne vaux pas 
pour toi mieux que dix fils ? (verset 8). Elkana comprenait 
que le fondement d’une famille est le mari et la femme. Anne 
était affligée quand même parce qu’elle n’avait pas d’enfants ; 
néanmoins, il semble qu’elle avait un mari merveilleux.

Anne se rendit au tabernacle de Silo et y pria, implorant Dieu 
de lui donner un enfant mâle. Au cours de cette prière sincère 
à Silo, Anne fit un vœu crucial. Elle dit à Dieu que s’il répondait 
à sa prière, elle donnerait cet enfant à Dieu pendant « tous les 
jours de sa vie » (versets 9-11). Anne était une femme de foi, et 
lorsqu’elle quitta les lieux, elle savait que sa prière fut exaucée 
(verset 18).

Lorsque son fils fut né, Anne le nomma Samuel, ce qui 
signifie « entendu de Dieu ». Dieu répondit vraiment à Anne. 
C’est incroyable ce qu’Il a fait pour cette femme. Anne devait 
être magnifique en tant que mère, car elle respectait son vœu. 
Elle s’occupait de Samuel avec diligence et était déterminée à 
lui laisser là au tabernacle de Silo, lorsque le moment serait 
venu de le ramener, « afin qu’il soit présenté devant l’Éternel et 
qu’il reste là pour toujours » (verset 22). C’est exactement 
ce qu’a fait Anne—Samuel n’était qu’un bambin lorsque sa 
mère a tenu sa promesse à Dieu et l’a laissé avec le sacrificateur 
Eli à Silo (versets 26-28). Quelle mère !

Au cours de cette prière sincère à 
Silo, Anne a fait un vœu crucial. Elle 
a dit à Dieu que s’Il répondait à sa 
prière, elle donnerait cet enfant à 
Dieu «tous les jours de sa vie». Anne 
était une femme de foi, et quand elle 
est partie, elle savait que sa prière 
avait été exaucée.
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La prophétie d’Anne
Là, à Silo, Anne prononça un psaume de prière, qui est l’une 
des prophéties les plus profondes de la Bible. Vous pouvez le 
lire dans 1 Samuel 2 : 1-10. « L’Éternel fait mourir et il fait vivre. 
Il fait descendre au séjour des morts et il en fait remonter » 
(verset 6). Anne savait que Dieu a le pouvoir sur la vie. 

Elle poursuivit : « De la poussière il retire le pauvre, du 
fumier il relève l’indigent, pour les faire asseoir avec les grands. 
Et il leur donne en partage un trône de gloire ; car à l’Éternel 
sont les colonnes de la terre, et c’est sur elles qu’il a posé le 
monde » (verset 8). Ici, Anne prophétise au sujet du Messie, qui 
viendra et établira Son gouvernement sur la Terre. 

La fin du verset 10 se lit : « L’Éternel jugera les extrémités 
de la terre. Il donnera la puissance à son roi, et il relèvera la 
force de son oint. » De quoi Anne parlait-elle ici ? C’était une 
prophétie directe et spécifique du roi David !

David n’était pas encore entré en scène. Mais Dieu a com-
mencé à révéler Son plan pour le roi David, pour le trône et la 
maison de David, ici même à Silo, bien des décennies avant la 
naissance de David. Il se trouve que le fils d’Anne, le petit gar-
çon qui est devenu le grand prophète Samuel, a fini par oindre 
David comme roi ! 

Un sacrificateur fidèle
Anne prophétisait tout cela à Silo, à la fin de la période des 
juges. Anne vécut une époque désastreuse. Pourtant, au milieu 
de toute cette tragédie, une femme est entrée en scène et a com-
mencé à changer le cours de l’histoire en Israël. Quelle dame !

Pendant ce temps, un homme de Dieu est venu et a livré le 
jugement de Dieu à Eli. Dans ce message, Dieu a dit ceci : « Je 
m’établirai un sacrificateur fidèle, qui agira selon mon 
cœur et selon mon âme ; je lui bâtirai une maison stable, et il 
marchera toujours devant mon oint » (1 Samuel 2 : 35).

C’est une prophétie à propos de Tsadok, le sacrifica-
teur-guerrier qui est resté fidèle au roi David. Lorsque le fils de 
David, Adonija, s’est rebellé, Abiathar, le chef des sacrificateurs, 
s’est joint à cette révolution. Tsadok, cependant, est resté fidèle. 
Il est resté fidèle au trône de David tout au long de la vie de 
David !

Cela s’est produit environ 100 ans après la mort d’Éli ; pour-
tant, cet homme de Dieu a prophétisé sur le sacrificateur qui 
remplacerait Abiathar. Dieu a regardé au-delà d’Abiathar et de 
sa rébellion, jusqu’à Tsadok, et Il a dit, Je m’établirai un sacrifi-
cateur fidèle, qui sera loyal à David et à son trône pour toujours !

C’est une histoire incroyable, et une grande partie d’elle se 
déroulait à Silo, qui est maintenant en train d’être mis au jour, 
pierre après pierre ! 

Destruction à Silo
Samuel fut élevé à Silo et éduqué dans le tabernacle. Pendant 
que Samuel demeurait à Silo, Dieu lui apparut deux fois 
(1 Samuel 3 : 10, 21). L’une des raisons pour lesquelles ces 
fouilles archéologiques à Silo sont si inspirantes, c’est parce 
que le Dr Stripling dévoile l’endroit où vivait et travaillait le 
jeune Samuel !

Dans 1 Samuel 4, les Philistins passèrent à l’attaque et les 
Israélites—sans consulter Dieu—décidèrent de prendre 
l’arche qui était à Silo et de l’emmener avec eux dans la bataille, 

comme si cet objet physique pouvait les sauver. Dans la bataille 
qui s’ensuivit, les Philistins s’emparèrent de l’arche. Selon le 
Unger’s Bible Dictionary, « Silo fut détruite […] probablement 
par les Philistins lorsque l’arche fut emportée (1 Samuel 4) ».

Des preuves de cet événement ont été trouvées à Silo. Les 
archéologues ont mis au jour une couche brûlée—preuve que 
Silo fut détruite—datant de cette période.

La ville de Silo fut dévastée, et l’arche avait disparu. Cette 
situation était profondément déprimante pour Samuel. « Le 
renversement de Silo marqua un tournant dans l’histoire de 
cette période », poursuit Unger. Il s’agissait d’un événement 
décisif pour Israël. Et après, lorsque les Philistins ramenèrent 
l’arche, elle ne fut plus jamais installée à Silo. Silo continuait à 
être habité, mais ne fut plus jamais le siège du gouvernement 
d’Israël.

Dieu est roi !
Après la période des juges, où chacun faisait les choses à 
sa propre manière, Dieu utilisa Samuel pour commencer à 
construire une œuvre centrale sur laquelle tout Israël allait se 
focaliser. La Bible dit que Samuel fit construire une école. Dans 
cette école, il formait de nombreux dirigeants d’Israël et insti-
tutionnalisait la vérité de Dieu (1 Samuel 7 : 16 ; 10 : 5 ; 19 : 18-20).

Malheureusement, les propres fils de Samuel n’ont pas bien 
tourné (1 Samuel 8 : 1-3). Le peuple d’Israël en tint rigueur à 
Samuel, et cela envenima son attitude à l’égard du gouverne-
ment de Dieu. Ils dirent à Samuel qu’ils voulaient être gouver-
nés par un roi plutôt que par Dieu à travers Son prophète.

Le peuple se sentait justifié de demander à Samuel de se 
retirer et de vouloir un roi pour le diriger. Mais Dieu, bien 
qu’attristé par ce que faisaient les fils de Samuel, n’était pas 
d’accord avec le peuple. Il dit à Samuel : « [C]e n’est pas toi qu’ils 
rejettent, c’est moi qu’ils rejettent, afin que je ne règne plus sur 
eux » (verset 7). Voilà la réalité ! Le peuple ne voulait pas de la 
loi et du gouvernement de Dieu !

C’était le péché capital d’Israël ! Ils ont rejeté Dieu en tant 
que Roi !

Israël rejeta Dieu et suivit Saül—un individu physiquement 
impressionnant vers lequel ils pouvaient se tourner à la place 
de Dieu—jusqu’aux profondeurs de l’ignominie.

Après Saül, Dieu fit de David le roi d’Israël—et à ce 
moment-là, la grande prophétie faite par Anne à Silo s’est 
accomplie. Ensemble, Dieu et David firent d’Israël une puis-
sance régionale. Dieu avait donné « la force à Son roi, et éleva 
la corne de Son oint » (1 Samuel 2 : 10, version Darby).

Imaginez combien il aurait été spécial pour Samuel d’oindre 
David comme roi ! À ce moment-là, la prophétie prononcée par 
sa mère s’accomplit : Dieu utilisa Samuel pour oindre David 
comme roi et pour commencer cette dynastie royale éter-
nelle. Et tout a commencé dans la ville de Silo !

Lorsque vous comprenez cette histoire, vous pouvez vrai-
ment apprécier et comprendre pourquoi les fouilles archéolo-
giques en cours à Silo sont si importantes. À Silo, le professeur 
Finkelstein, le Dr Stripling et tous les autres qui ont creusé sur 
ce site ne se contentent pas de déterrer de vieux ossements 
d’animaux, des murs délabrés ou des objets d’argile dérisoires : 
ils déterrent une partie de l’histoire biblique la plus puissante 
que vous puissiez lire ! n
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est menteur, et le père du mensonge  » 
(Jean 8 : 44). Surchargeant l’air d’hostilité 
envers le Créateur, il est « le prince de la puis-
sance de l’air, de l’esprit qui agit maintenant 
dans les fils de la rébellion » (Éphésiens 2 : 2).

Oui, cet esprit meurtrier et menteur « agit 
maintenant  » dans un monde de plus en 
plus rempli et gouverné par des « fils de la 
rébellion ».

Regardez attentivement la question de 
l’avortement, et le contraste est étonnamment 
clair entre la vision et l’influence de cet être 
maléfique—et celle du Créateur bienfaisant.

L’apôtre Paul a prophétisé dans 2 Timo-
thée 3 : 1-4 que « dans les derniers jours, il y 
aura des temps difficiles [périlleux, selon 
la traduction King James]. Car les hommes 
seront égoïstes […] rebelles à leurs parents […] 
insensibles […] intempérants [sans maîtrise de 
soi], cruels [brutaux], […] aimant le plaisir plus 
que Dieu. »

Nous vivons dans ces « derniers jours » 
prophétisés. Notre monde est rempli d’atti-
tudes que Paul a prédites—des attitudes qui 
conduisent à des rapports sexuels illicites et 
à des bébés non désirés. Et à des avortements 
brutaux à grande échelle. Et à lutter avec 
ferveur pour perpétuer cette réalité macabre.

Dieu nous corrige déjà pour ces péchés, 
et cette correction deviendra certainement 
beaucoup plus sévère. Cependant, un jour 
prochain—grâce à cette correction—les gens 
renoueront avec le Créateur auquel ils ont 
tourné le dos. Et ils apprendront à chérir le 
caractère sacré du don de la vie.

Un Dieu de vie !
Dieu est un Dieu de vie ! Il a créé la vie, Il a 
créé les êtres humains, et Il protège les êtres 
humains des autres êtres humains. Dieu 
aime les êtres humains et veut le meilleur 
pour nous. C’est une belle vérité que les 
défenseurs de l’avortement ne reconnaissent 
pas. Lorsque nous croyons à la vérité et à la 
révélation de Dieu, lorsque nous acceptons 
Ses conseils, lorsque nous suivons Ses lois, 
nous en sommes bénis. Nos vies deviennent 
infusées d’un but et de l’espoir. Nos pensées 
deviennent plus propres, plus brillantes et 
plus positives. Une société qui respecte Sa 
création et Ses lois respecte également la vie, 
sous toutes ses formes.

Si vous êtes ouvert à la vérité biblique sur 
ce sujet, lisez Is Abortion Really Murder? 
[L’avortement est-il vraiment un meurtre ?—
disponible en anglais seulement]. En plus des 
preuves physiques, il donne une perspective 

spirituelle convaincante et inspirante sur 
la préciosité d’une vie à naître ! Réaliser ce 
que le Créateur des êtres humains fait avec 
la conception et la naissance physiques et 
spirituelles vous stupéfiera et vous remuera.

Dieu nous dit dans Deutéronome 30 : 19 : 
« J’en prends aujourd’hui à témoin contre 
vous le ciel et la Terre : j’ai mis devant toi la 
vie et la mort, la bénédiction et la malédiction. 
Choisis la vie, afin que tu vives, toi et ta pos-
térité. » Dieu veut que nous vivions ! Il nous 
donne Sa vérité et Sa loi pour que nous et nos 
enfants puissions vivre !

Et Il nous dit clairement—Il nous supplie : 
Ne choisis pas la mort. Ne suis pas ta propre 
voie. Ne raisonne pas ton chemin à travers ceci. 
Suis-moi. Obéis-moi. Apprends à penser comme 
je pense. Apprends à considérer la vie humaine 
comme je la considère. Apprends Mon merveil-
leux dessein—pour toi et pour tes enfants. Et 
choisis la vie ! n

C’est notre époque. Passant d’une crise 
terrible à une autre, la plupart des gens se 
moquent à nouveau du message d’avertisse-
ment de Dieu. Mais cela ne changera rien au 
résultat prophétisé : « Car alors, la détresse 
sera si grande qu’il n’y en a point eu de 
pareille depuis le commencement du monde 
jusqu’à présent, et qu’il n’y en aura jamais. Et, 
si ces jours n’étaient abrégés, personne ne 
serait sauvé ; mais, à cause des élus, ces jours 
seront abrégés » (Matthieu 24 : 21-22).

Ce sera le résultat final de la rébellion de 
l’homme contre Dieu, qui a commencé avec 
le premier homme il y a près de 6000 ans. 
Lorsque le point culminant de la rébellion 
humaine et de la souffrance humaine sera 
atteint, l’humanité reconnaîtra les résultats 
horribles de son expérience de 6000 ans de 
rejet de Dieu. Finalement, l’homme en aura 
assez de tous les maux et de toutes les souf-
frances qu’il s’est infligés. Enfin, l’homme 
voudra chercher Dieu et Son mode de vie.

La leçon de thérapie par aversion aura servi 
son but. Jésus-Christ reviendra. Il enlèvera 
à Satan la gouvernance de l’humanité. À ce 
moment-là, ainsi que par une résurrection 
ultérieure de tous ceux qui ont vécu sans 
connaître Dieu,  Il  offrira à nouveau à 
l’humanité le même choix que celui qu’Il a 
donné à Adam : se rebeller et choisir l’arbre 
de la connaissance du bien et du mal, qui 
mène à la souffrance et à la mort, ou se sou-
mettre et choisir l’arbre de la vie, qui mène à 
l’incroyable potentialité de l’homme. n
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